TELEFONOS: Dirección 1750 Redcón. y Admón. 2025

ASO LVIII.-Número 18.146 Depósito Legal SG. 7-1958

Miércoles 3 de Diciembre de 1958

Precio del ejemplar: 1,20 pesetas

LUEVE. AUNQUE LIGERAMENTE, El Ejército de EE. UU., dispuesto CASI TODA ESPAÑA a lanzar su primer cohete a la Luna

Se prevé la continuación del temporal sobre la Península

A Se abrirán claros ocasionales, con riesgo de tormentas, en la mitad Sur

Madrid, 3.-El Servicio Meteorológico Nacional informa que salvo en bién ha llovido ligeramente en Mallorca e Ibiza.

La previsión anuncia, continuación manteniéndose las precipitaciones con del temporal sobre la Península y Ba- diversa intensidad. leares. Se abrigan claros ocasionales En Ayamonte (Huelva) el fuerte manifestaciones de tipo tormentoso azota la costa, tiene inmovilizada todistribuídas irregularmente. Tempe- da la flota pesquera.

Desde ayer tarde llueve sin inte-

meblas, esta mañana empezó a llover, tros de agua por metro cuadrado.

en la mitad sur con riesgo de algunas temporal que desde hace cuatro días

También en Barcelona tras dos días rrupción sobre esta comarca habiénde intensa nubosidad y abundantes dose medido hasta el momento 41 li-

Los anteriores-que fracasaron-fueron de la Aviación

El cohete tiene 42 metros de altura y el aspecto de los "Júpiter-C" que colocaron los satélites

Von Braun opina que no alcanzará la Luna por falta de un sistema adecuado de dirección del artefacto

las zonas cantábricas, ha llovido en toda la península. Las precipitaciones Es posible - añade - que se convierta en un satélite del Sol, a muchos millones de kilómetros

> Cabo Cañaveral (Estados Unidos), 3.-El Ejército norteamericano parece estar dispuesto para enviar su primer cohete a la Luna, con la misión principal de medir las radiaciones en el inexplorado espacio exterior. Aunque no ha sido hecho ningún anuncio oficial al respecto, se espera que el cohete en cuestión sea disparado esta misma semana.

> El cohete aparece ya colocado y montado por completo en su correspondiente torre. Tiene 42 metros de altura y recuerda en su aspecto a los cohetes "Júpiter-C" mediante los cuales Estados Unidos consiguió colocar tres satélites en órbita, en seis intentos.

del Jefe del Estado

Madrid, 3.-Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalisimo de los Ejércitos ha recibido en audiencia civil, en el Palacio de El Pardo, a los siguientes señores:

tes de España, presidida por el conde miento, don José Solis Ruiz.

Sanz, ingeniero agrónomo y procura- Systermans.

JUAN XXI piensa visitar todas las iglesias importantes de Roma Sevilla.

Ciudad del Vaticano, 3.—Se espera que Su Santidad Juan XXIII visite la próxima semana otra de las basílicas de Roma.

En los medios allegados al Vaticano se informa que el Pontífice piensa visitar todas las importantes iglesias de Roma durante sus primeros meses de Pontificado.—Efe.

TOMARA PARTE EN LA VENE-INMACULADA?

Ciudad del Vaticano, 3.—En los medios competentes del Vaticano, se dice que es muy probable que Su Santidad Juan XXIII participe en la veneración popular a la estatua de la en la plaza de España de Roma.

Todos los años, con motivo de la colocan frente a la imagen de la plaza de España, miles de flores y los bomberos elevan sus escaleras para colocar sobre ella una corona.—Efe.

EL MINISTRO DE MARINA, A BALEARES EN VISITA! OFICIAL

Núñez"

Felipe Abárzuza, quien, terminada su del señor ministro. estancia en Barcelona, se dirige a las islas Baleares en visita oficial.

Poco después salió el «Sarmiento! de Gamboa), a bordo del cual va el capitán general del departamento ma-

Junta directiva de la Federación dor en Cortes, y acompañada por el Nacional de Comunidades de Regan- ministro secretario general del Movi-

Comisión de Padres de la Congre-Comisión de la Agrupación Contri- gación de los, Sagrados Corazones, buyentes Empresarios de Rústica, presidida por el superior general de la presidida por don Dionisio Martín Orden, reverendisimo fray Enrique

nizado por la Asociación Nacional de no a la Luna y ofrecer a la Tierra, Médicos Especialistas de Análisis Cli-mediante cámaras de televisión, el asnicos de España, presidida por el di- pecto de la superficie lunar nunca

Marqués de Soto Hermoso, presidente de la Diputación Provincial de

cial de Valencia.

Don Emilio Lamo de Espinosa. Don Jesús Rodríguez Salmones Don Luis García Arias, catedráti-

Universidad de Zaragoza. Doctor don Antonio Puigver Gorro.

Señor H. M. Sargisson, represen-¿TOMARA PARTE EN LA VENE-tante en España de la casa inglesa RACION A LA ESTATUA DE LA «J. Arthur Rank Overseas Film Distributors LTD»; acompañado de don José Montero Neira, consejero director gerente de Cifesa.

AUDIENCIA MILITAR

Su Excelencia el Jefe del Estado y a los siguientes señores:

Don Ricardo Uhagon de Ceballos, fiesta del 8 de diciembre, los romanos general de división, jefe de la división especial acompañado por el embajanúmero 71.

Don Fidel de la Cuerca Fernández, dor italiano en Persia. general de brigada de Infanteria, en Nacional de Identidad.

ral de brigada de Infantería, en re-ciones.-Efe.

Don Rafael Fernández de Bobadi-Don Rafael Fernández de Bobadi-lla y Rabel, contralmirante, a las ór-Horst Buchholz denes del señor ministro.

Don Enrique González de la Peña, A bordo del "Méndez Servicios de Intendencia, de la segunda región militar.

Don Manuel Miquel Servet, general Barcelona, 3.—Zarpó de este puer-to el crucero «Méndez Núñez» en el que viaja el ministro de Marina, don Felina Al Mendez Núñez» del señor ministro

tendencia Central del Aire.

Don Juan Aguilo Villaiel, coronel

NO ACERTARA, DICE VON so con combustible sólido, formado probablemente unido al satélite defi-BRAUN

El doctor Wernher Von Braun, director de proyectiles del Ejército norteamericano -alemán de nacimiento e inventor de las V-2 alemanas-, ha diche que el cohete será dirigido a la Luna, pero que, como consecuencia de la falta de un adecuado sistema de dirección, el «June II» probablemente «no acertará» a la Luna y es posible que se convierta en un satélite o «planeta» del Sol, a una distancia de millones de kilćmetros.

Mientras los cohetes lunares disparados hasta ahora—todos ellos por las Comisión del IV Congreso Inter- Fuerzas Aéreas y no por el Ejércifonacional de Patología Clínica, orga- estaban concebidos para girar en torrector, don Antonio Utrilla Domín- vista por los hombres, el «June II» está destinado principalmente para medidas de la radiación en el espacio.

CUATRO CUERPOS

po, ha sido montado un segundo pi-

co de Derecho internacional de la EL SHA VISITO LA FABRICA "FIAT" EN TURIN

Turín, 3.-El Sha del Irán ha visitado la fábrica de automóviles «Fiat» durante su viaje privado por el norte de Italia. El Monarca persa llegó procedente de Milán donde fué invitado Virgen de la Înmaculada Concepción militar, en el Palacio de El Pardo, tei, para que visitara las instalaciones

petrolíferas de aquella región. El Sha realizó el viaje en un tren dor de su país en Italia y el embaja-

Una vez terminada su visita oficial reserva, delegado para el Documento a Italia y su viaje privado por el norle del país, el Sha, se trasladará a Don José Montaner Canet, gene- Suiza donde pasará unas breves vaca-

va a casarse

popular de las galanes cinematográficos alemanes, Horst Buchholz, conpróximo domingo. Buchholz, que en Aguilas, con la circunstancia de cumplirá mañana 23 años, ha dicho que este último valor tiene anunciado bao y Bancayas.—Cifra. de Mendizábal y Cortázar.—Cifra.

de Intervención del Aire, de la Interde Mendizábal y Cortázar.—Cifra.

de Intervención del Aire, de la Interde l' rodaje de una pel cula en la que
ella también interviene.—Efe.

cero utilizará tres de estos proyecti- mo ocurría en los satélites «explorales y el cuarto está constituído por un dor» lanzados también por el Ejércisolo «Sergeant» de pequeño tamaño, lto.—Efe. ¿Ha lanzado Rusia

por 11 proyectiles «Sergeant». El ter- nitivo o cámara de instrumentos, co-

un cohete a Marte?

Wáshington, 3.—Un portavoz del Departamento de Defensa ha declarado que no se ha tenido confirmación de los informes según los cuales los rusos habían lanzado un proyectil que, sobrepasando la altura de la Luna, siguió su camino hacia

NAVARRA celebra la fiesta lo falleció, la gata no salía de la hade su Patrono, San Francisco Javier menterio el animal continuó yendo todos los días a la habitación, en la

Don Bernardo de Lasala González, presidente de la Diputación Provincial de Valencia.

Un proyectil balístico de alcance intermedio. «Júpiter» proporcionará cial de Valencia.

Pampiona, 5.—con gran sofeminidad se celebro la nesta est rationa de intermedio. «Júpiter» proporcionará cel primer impulso al nuevo cohete luper «Juna II» Sobre este primer cuera de armas, timbaleros, etc. La misa fué cantada por el faureado Ordos. Pamplona, 3.—Con gran solemnidad se celebró la fiesta del Patrono de se han hecho cargo de la gata que, feon pamplones, bajo la dirección del maestro Eraso, con la cooperación Toda la parroquia la hace de la orquesta Santa Cecilia.

En el lado del Evangelio, ocupan-do el trono, se encontraba el arzobis-rrañaga, obispo de Plingliang Kansu Lección de coexistencia plo se vió repleto de fieles.

la Diputación dió a adorar la reliquia chando que es día festivo en toda la del Santo, haciéndolo en primer lugar provincia. las autoridades y a continuación una gran multitud de fieles.

EN EL CASTILLO DE JAVIER

En el castillo cuna de San Francisnes actos. La misa de pontifical fué Francisco Javier.-Cifra.

po doctor Delgado Gómez. El tem- (China). Con este motivo hubo en la Finalizada la misa, el capellán de concentración de navarros, aprovecasa solar de San Francisco una gran

> Se han distribuído plegarias-autógrafos del cardenal Roncalli, hoy Su Santidad Juan XXIII.

Durante todo el día, millares de Generalisimo ha recibido en audiencia por el industrial italiano, Enrico Mat- co, en Javier, hubo asimismo solem- fieles veneraron la reliquia de San la enemistad instintiva de estos ani-

BOLSA

Poco negocio y bajas generales conserva disecada en el Club Náutico.

Madrid, 3.-La sesión de Bolsa de l hoy ha mantenido el tono duro para

el reparto de acciones gratis, a razón

de una por cada veinte. Hidro Civil.

Al cierre los corros seguían mostrándose muy pesados.-Cifra.

BARCELONA

Barcelona, 3.-La falta de compradores y la poca animación existente en el mercado bursátil, motivaron hoy una sesión de escaso negocio, con baja general de los cambios en todas las transacciones efectuadas.

valores cuando se ofrecían a precio bajos, siendo por lo demás abundante la oferta sin la correspondiente contrapartida.

Todo ello fué motivo de una sesión

mente en los valores industriales. Los tes flojas de los pasados días ante la comentarios de los corrillos de Boisa persistencia del papel y la escasez de iguen girando en torno a la prolonga-la línea de refrocesos que afecta a toda línea de retrocesos que afecta a tonuevas depreciaciones, entre las que con Miriam Bru Hoy las bajas principales han sido de cinco enteros en Banco Central, ta Bárbara, once en Resinera, diez en Español de Crédito, Saltos del Nansa, Felguera, ocho y medio en Papelera, Munich (Alemania), 3.—El más Iberduero, Sniace y Guindos, seis en siete en Fefasa, seis y medio en Espacopular de las galanes cinematográficas de Petróleos y Minas del na y cinco en Banco Central Azuca-

Es llevado por mosquitos y puede producir parálisis

Viena, 5.-Médicos checos dicen haber descubierto un nuevo virus, llevado por mosquitos, que produ-ce fiebre, y fuertes dolores de cabeza y que puede causar parálisis. Casos aislados de esta nueva enfermedad se han producido, al parecer, en el este de Eslovaquia.

El descubrimiento del virus se ha conseguido tras el examen de 20.000 mesquitos por un equipo de biólogos de la Academia de Ciencias de Checoslovaquia. Desde este centro, han sido enviados detalles del descubrimiento a los Institutos Médicos de otros países.

Una gata que tiene ya más de 30 años

Lugo, 3.—En la parroquia de Castro de Ribera de Lecea se está dando uno de los más extraños casos de longevidad gatuna que se imagine. Hace treinta años, don Manuel Gómez Castro regaló a don Manuel Freire Muinelo una hermosa gata, que éste cuidó en su casa con el mayor cariño. La gata, prolífera por excelencia, fué trayendo al mundo gatitos y más gatitos, todos hermosos ejemplares.

Castro de Riberas de Lecea fué el hogar de todos los hijos, nietos y biznietos y tataranietos de esta gata.

Cuando don Manuel Freire Muinebitación de su dueño y aún después que permanecía mucho tiempo. Ahora

sus mimos y atenciones.—Cifra,

y convivencia

Palma de Mallorca, 3.--Un gato sia-més y tres ratones blancos, así como un loro y varios canarios, conviven pacificamente y se pasan el dia ju-gando y comiendo juntos en una casa de esta ciudad.

El propietario y transformador de males es don Tomás Frau Colomer, persona muy conocida en Palma, que ha invertido unos seis meses en lograr resultados tan extraordinarios.

Hace algún tiempo, el señor Frau amaestró también una gavióta que le Para que el público pueda admirar la amistosa convivencia de gato, ra-

las cotizaciones, predominando la oferta en todos los corros principal- ta jornada de hoy las mismos corrien- ponerlos en el escaparate público de una clínica veterinaria.—Cifra. Bilbao, 3.—Han continuado en es- tones, loro y canarios, se propone ex-

A ARGELIA

París, 3.-El jefe del Gobierno francés, general De Gaulle, ha salido Rif, ocho y medio en Hidroeléctrica rera e Iberduero, contra escasísimas para Arge lia a bordo de un avión de Don Enrique García Varela, coro- traerá matrimonio con la actriz fran- Española, diez en Ponferrada, trece en Auxiliar de Ferrocarriles y quince e en Auxiliar de Ferrocarriles y quince enteros y medio ganados por Banco- rato despegó del aeródromo militar de Villacoubla y.-Efe.

Las mejoras han sido muy escasas y la mayor no pasa de dos enteros en La Pampanini reclama 1.07(1.000 liras a una duquesa italiana

Por daños que la causó un perro de ésta en una pierna

Roma, 3.-La actriz de cine Silvana Pampanini, ha presentado ante los Tribunales una demanda contra la duquesa Umberta Avanzo del Vizconde Solamente se adquirieron algunos de Modrone, en la que reclama un millón setenta mil liras por los daños causados en su pierna por un perro de la noble italiana.

La duquesa afirma que no fué su perro el que mordió a la "estrella", No obstante, la señorita Pantpanini, declara en su demanda que un pemonótona y de escasísimo negocio.— queño perro se escapó del jardín de la villa de la duquesa y le mordió en la pierna cuando pasaba frente a la casa.-Efe.

El arsénico de los cigarrillos puede ser causa del aumento de muertos por cáncer de pulmón Nueva York, 3. - Un grupo de científicos han Tejas, en el plazo de veinticinco años, el conte-

declarado que el aumento de muertos causados por el cancer de pulmón puede ser debido, en parte, al incremento de contenido de arsénico en los cigarrillos.

Los citados científicos afirman que han encontrado que los cigarrillos contienen una cantidad de arsénico muy superior a la que se admite en los alimentos. Según los científicos de nido de arsénico en los cigarrillos ha aumentado entre doscientos y seiscientos por ciento. 'Este aumento coincide proporcionalmente

con el incremento de los fallecimientos por cáncer de pulmón durante estos mismos años, aunque esta relación habrá de ser demostrada en futuros experimentos de laboratorios e investigaciones clinicas."-Efe.

M.C.D. 2022

en.

Efe.

Stell

o de ot

ue, den , SU CO

o term

Nava

añola" bordo arina el cruce Iarina o este pur almira so las! Iérito!

angua

Jalins

ia el Ja to el milbí, capi otras m epresenta-res de los nesas; de en Barce ciación de des perio

noce erno

s de agra

CRONICA DE LA CIUDAD

Diciembre

"Como el que no quiere la cosa", según se dice, ya hemos entrado en la vía del último mes del año y dentro de pocos días cerraremos el balance de 1958. Por de pronto, el tiempo no se va portando demasiado mal en cuanto a la metereologia, pues el clima es bastante soportable, y si no fuera por ese empeño del Ilustre en encharcar las calles, quizá para darnos la sensación de que si no llueve deberia de llover, probablemente nos hariamos la ilusión de que viviamos en Alicante "o asi".

Y hemos de agradecer a la Providencia que nos depara esta temperatura que viene a desmentir el proverbial frio que se atribuye a Segovia. Los forasteros que hoy y mañana llegarán de Madrid y otras provincias con motivo de asistir a las fiestas artilleras de Santa Bárbara, pueden comprobar que cuanto se ha venido hablando de las bajas temperaturas que marcaba aquí el termómetro, es un mito. Nada de heladas que convertian las calles en arriesgadas pistas de patinaje; nada de aquellas decoraciones fantásticas que presentaban el Acueducto como un estupendo muestrario de estalactitas por las agujas de los hielos; nada de tejados cubiertos por el "blanco sudario" de la nieve; nada de esos signos que tanto explotaron los pintores y los poetas... Los forasteros comprobarán que se puede circular por estas calles sin abrigo, y al regresar a sus lares harán el papel de carteles de propaganda del clima suave y benigno que en pleno mes de Diciembre disfrutamos; la ciudad, además de románica, pictogénica y propicia para el veraneo, se ha convertido, también, en ciudad de invierno.

Realmente, no nos damos cuenta de que dentro de pocos días el calendario señalará que el "lobo blanco" hará su aparición oficial y que es preciso que estemos prevenidos para recibirle con todas sus consecuencias. Preparemos, pues, la gabardina, por lo

Ya hemos entrado en la via de Diciembre, aunque nos parezca que continuamos en Octubre. Los escaparates en donde se exhiben las figuritas de "Nacimiento" se encargan, por otra parte, de recordarlo, así como la tradicional suscripción abierta en favor de la campaña de Navidad de los pobres.

Y también nos recuerda el mes en que nos hemos metido el ya tradicional riego de las calles, pues es sabido que sólo en invierno es cuando el agua brota generosamente de la manguera

JERPOS Y AI

El eminentísimo señor cardenal Mimmi, actual secretario de la Sagrada Congregación Consistorial a la que el Papa Pío X encomendó todo lo relativo al problema migratorio, decia hace poco que los emigrantes son portadores de valores religiosos y morales, que es preciso conservar e incluso aumentar. En estas palabras está sintetizado sia debe brindar lo que es específica-

Por consiguiente, somos oficina de

Resumiendo: a la Iglesia, funda-

tín, Santiuste de San Juan Bautista.

SE NECESITA un oficial aserrador, para esta provincia. Razón, Oficina de

NECESITO pastor. Angel Jorge, Nava-cerrada (Madrid). Teléfono 50, de 9 a

LOCAL negocio con vivienda, sitio cén

ARAÑAS cristal, madera, bronce, material eléctrico. Radio Ruiz, Juan Bra-

TURISMO con frenos Urra, viajará se

TABLAS secas para trillos, superiores,

en la fábrica de resinas de Carbonero el Mayor, se venden.

MAQUINA de hacer punto, marca Du-bier, de 60. Razón: Santa Columba, 5,

VARIAS cajas surtidas para regalos

SOLAR en buenas condiciones, vender

MADERA en rollo de dos metros, ca

brios, sopandas, tirantes de nueve metros. Viuda de Sr. Arévalo, Melque Cer-

CARRO yugo llanta, seminuevo, ven-de José Llorente, Ortigosa Pestaño.

COCINA eléctrica Edesa, muy nueva

MAQUINA de hacer punto seminueva vende Manuel Arribas, Fuentepelayo

REMOLACHA forrajera, vende Ingend

VENDO camión Bedfor en buenas con-

VENDO 40 árboles de chopo, distintos tamaños de largo y grueso. Pilar Pérez,

COMPRE directamente al fabricante el

mejor receptor. Cíclope Radio. Facilida des de pago. Valdevilla, 29.

diciones. Gestoría San Juan, 2.

en Melque.

tres plazas y horno. Teléfono 1619

(San Lorenzo), Rosario, 17.

principal derecha.

Infanta Isabel, 8,

guro. Accesorios La Unión. 26-11.

trico. Razón, churrería del Azoguejo.

11 mañanas.

el objetivo de la labor de la Iglesia mente suyo. en el campo de las migraciones. Aquí estriba la obligación y el derecho de asistencia social, tenemos archivo y su intervención máquinas de escribir, porque con ello

res religiosos y morales. Procurar fe y su moralidad. aumentarlos. Porque la emigración, está de sobra comprobado, pone en mentalmente, le interesan las AL-serio peligro todo esto. La Iglesia no MAS. puede permanecer al margen del problema sin traicionar su sagrada mi- se de las necesidades y dificultades de sión. Debe intervenir, y con colabo- orden MATERIAL que asedian a esración destacada. Y no en plano se- tas almas. cundario, sino en el rango donde se

De las obras de misericordia corporal que ella realiza en este terreno, que tantas oportunidades le brinda para ello, decía el Papa Pío XII: de ambas. «Cada una de estas asistencias conduce a aquellos a quienes se tributan a una más dulce proximidad de Dios, y los confirma en la fe. De este modo, ellos aparecen más dispuestos y más abiertos para recoger en si vuestro cuidado espiritual propiamente di-

Si tal es la eficacia de esta asistencia material ejercitada por la Madre Iglesia, debe ella aprovechar todas las coyunturas y buscar todas las posibilidades de hacer el bien, atendiendo a los emigrantes «religiosa, motal y socialmente, sin ahorrar nin-gún trabajo» (Pío XII).

Todo ello para conservar y aumentar los valores morales. Todo ello en razón de medio dignificado por el fin que se pretende.

Pío XII decía: «Sin omitir, dentro de nuestras posibilidades, el socorro material, nos esforzamos con todo interes en procurarles principalmente el consuelo de la asistencia espiritual.» El límite que ponía el Papa a la

ayuda material son las posibilidades. Pero es evidente que todo ello es en razón de medio: porque esas asistencias conducen a una más dulce proximidad de Dios, porque, principalmente, sin omitir lo otro, la Igle-

¡Ud. y nosotros... nadie más!

Sin intermediarios: ¡TODAS las ventajas para usted!

En su beneficio directo: Cíclope Radio fabrica y usted com-

Amplias facilidades para que usted adquiera, por poquísimas pesetas al mes, el mejor receptor

(La marca que no defrauda nunca)

Puente Valdevilla, 29 (junto parada autobús)

Un paseo que merece la pena!

Información Local

al nuevo comisario jefe de Policia de Artillería la fiesta de su

Con este motivo visitó las oficinas de la Comisaría y de la Policía Armada y de Tráfico Habrá una misa solemne en la iglesia de San Miguel

En la Comisaría ha tenido lugar esta tarde la toma de posesión de su cargo del nuevo comisario jefe, don Arcadio Martín de Francisco, acto que

gó ante el edificio de la Comisaría mi- chísima mayor actividad. nutos después de la una de la tarde. Tráfico, por lo que inmediatamente ción. de llegar, el señor Marín Martín, que fué recibido por el comisario jefe don Arcadio Martín, el capitán de la Policía Armada don Francisco Gómez y el teniente del mismo Arma don José Melero, pasó revista a las fuerzas, acompañado de los señores citados.

Acto seguido, visitó los locales de la Policía Armada, pasando seguidamente al piso donde se encuentra instala da la Comisaría de Policía, que reco rrió detenidamente, así como las oficinas de la Policía Armada.

Después, en el despacho del comisario jefe, por el señor Martín de Francisco le fueron presentados todos los ilumine para poder corresponder rín Martín saludó afectuosamente.

Estuvieron también presentes en este acto el secretario general del Gopierno Civil, don Manuel DíazMiguel EL MERCADO DE MANANA SE Moraleda, y el secretario particular celebrara en los huertos don Agustín Jiménez, que acompaña-ron al señor Marín. Nota de la Alcaldía.—Se pone

PALABRAS DEL GOBERNADOR

Pronuncia el gobernador civil unas breves palabras de saludo, en las que dedicó un recuerdo cariñoso al anterior comisario jefe, diciendo que con motivo de la toma de posesión del nuevo, no ha querido dilatar por más tiempo su visita a la Comisaría. Agrega que tiene la gran satisfacción de poder decir que está satisfechísimo de la conducta de todos en estos seis me-Evitar que se malogren los valo- se influye en las almas, salvando su de la provincia, y que espera que ses que lleva al frente del Gobierno continuen en el mismo plan que hasta ahora, sin que nadie pueda dar una queja de ellos, sino, por el contrario, elogios.

Pero no puede ni debe desentender-Afortunadamente - continúa -, el medio ambiente de Segovia es eminentemente pacífico, por lo que hay que procurar no dejarse llevar de un plazas de profesor de Formación del Es-Porque mientras peregrinamos en enervamiento de las facultades, para píritu Nacional y Educación Física en el hallan los valores que a ella primordialmente compete sostener y defender.

Torque intendas peregrinanos en
tentivamiento de las facturates, para printu Nacional y Educación Fisica en le
lo que se debe estar siempre alerta, Centro de Enseñanza Media y Profesiocomo si de otro centro de mavor mosustancial.

Torque intendas peregrinanos en
lo que se debe estar siempre alerta, Centro de Enseñanza Media y Profesiocomo si de otro centro de mavor mosustancial.

Profesional privado de Navia (Astu-Porque las obras de caridad espi- de quietud podría influir algo en la rituales y corporales aproximan las falta de estímulo. Por lo tanto, hay almas a Dios, que es principio único que no olvidar nunca que si hoy el cuentran expuestas en el tablón de

Tuna». Abonará gastos Maximino Mar- REMATADORAS automáticas plazos.

Madrid.

TRABAJO

ha sido presidido por el gobernador civil don Andrés Marín Martín. Nuestra primera autoridad civil lle- puede prestarse en otro punto de mu-

Acabó sus palabras reiterando su Ante el edificio habían formado los satisfacción y su felicitación a todos, miembros de la Policía Armada y de y ofreciendo su entusiasta colabora

EL SR. MARTIN DE FRANCISCO

A continuación, el nuevo comisario jefe, señor Martín de Francisco, pronuncia unas palabras te de personas. para expresar al gobernador civil su gratitud y la de todos los com- Bárbara, organizada por la misma pañeros por estas cariñosas palabras que les ha dirigido, reiterándole su adhesión, al tiempo que le ofrece los esfuerzos de todos para PARA LAS PROXIMAS FIESel bien del servicio.

Le expresa también la más profunda gratitud—dice—por venir a esta su casa, y pide a Dios que les a esta confianza en ellos deposimiembros afectos a la plantilla de tada, y ofrece la colaboración y nuestra capital, a los que el señor Mabuena voluntad de todos y su mábuena voluntad de buena voluntad de todos y su máximo esfuerzo para conseguirlo.

Nota de la Alcaldía.-Se pone en conocimiento de los vendedores y público en general, que celebrándose en el día de mañana en la plaza de Fran. co los actos conmemorativos de la festividad de Santa Bárbara, el mercado semanal que debería tener lugar en dicho recinto se traslada a la plaza de Los Huertos y sus inmediaciones en la forma acostumbrada.

Segovia, 3 de diciembre de 1958 :-El alcalde.



Provisión de plazas ·

La Jefatura Central de Enseñanza del Profesional privado de Navia (Asturias).

servicio se presta en esta Segovia anuncios de la Delegación Provincial de tranquila, dulce y apacible, mañana Juventudes (plaza del Conde Cheste, 2).

OCHO PALABRAS. 6,00 Ptgs

ANUNCIOS POR PALABRAS

Máquinas tricotosas modelo automático

Yakar, bobinadoras. San Bernardo, 42. MULA cerrada, seis dedos, vende Ju-lián Aragoneses, Nava de la Asunción. ESPLENDIDO despacho propio abogado, médico, etc. Llamar 2-4, 473282.

TRASPASOS, Isidro Tordesillas. VACA suiza, abocada al primero, bue-

nas condiciones, vende Federico Aréva-VACA suiza, recién parida del tercero, vende Alejo Anaya, Bercial.

100 CORDERAS castellanas, vendo

Tratar, Mauricio Ramos. Nieva, NOVILLAS holandesas, recién paridas abocadas, venden Caserío de Abade-

CHOTA suiza, ocho días, venden Marqués de Villena, 3 (San Lorenzo).

PÉRDIDAS, GUZZI 65 c. c. Garaje El Albergue, Co- CHOTO suizo, venden José Zorrilla

VACA suiza abocada tercero, vende Matías Barrio, Torrecaballeros,

VENDO o cambio macho y mula cuatro años. Jacinto San Miguel, Lastras del

CERDOS tres meses, venden José Zo-

VENDO dos chotos holandeses, cinco días. Valeriano Quintana, Parra, 1.

NOVILLA suiza venden para carne. Monasterio del Parral,

DOS chotos, diez días, venden José Zo rrilla, 131.

SE VENDE suiza recién parida. Rubio,

VENDO dos vacas suizas, del segundo, producción diez y once azumbres. Tra-tar, Zacarías Herrero Sanz, Mozoncillo.

Sólo para mayores.

CINE CERVANTES

Jueves: A las 7,30 y 11. La película del año «AL ESTE DEL EDEN»

La obra cumbre del cine americano Presentación en España de James Dean

Cinemascope Technicolor.

CINE LAS SIRENAS

Jueves: A las 7,30 y 11. Primer reestreno «GUENDALINA»

Una inolvidable película de Jacqueline Sassard Sólo para mayores

CINE VICTORIA

Jueves: A las 3,45, 7 y 10,15. Extraordinario programa «ASALTO A LA TIERRA» Un espectacular y obsesionante argumento

«LA GRAN ESPERANZA»

Una película de mar y de guerra. Toleradas

y sucursal de

El gobernador civil dió posesión de su cargo Mañana celebrará la Academia Patrona Santa Bárbara

Organizado por la Asociación de Señoras de Santa Bárbara, en la iglesia de San Miguel se ha venido celebrando el solemne triduo que todos los años tiene lugar en el mismo templo en honor de la Patrona del Arma de Artillería, cuya fiesta se celebra mañana.

Una gran afluencia de público se pudo apreciar en este triduo, pues además de los jefes y oficiales del misa solemne, a las once de la misa solemne, a las once de la misa solemne. Arma asistieron también familiares de misa solemne, a las once de la maña. os mismos y fieles en general. Esta mañana se celebró una misa mada.

de comunión, en la que se acercaron' a la sagrada mesa un gran contingen-

Mañana, día 4, festividad de Santa

URGENCIA EN LOS ENVIOS TAS DE NAVIDAD

Como en años anteriores, y al igual que se hace ya en la mayoría de los países de Europa y América, la Di-rección General de Correos recomienda al público procure enviar lo antes ría número 41 celebrará la fiesta de posible sus felicitaciones de Navidad, su Patrona con diversos actos, que ya que el enorme número de cartas y han dado comienzo hoy para contitarjetas que en los días de dichas fies- nuar mañana y finalizar el viernes con tas se cursan, origina unas inevitables una misa de requiem. aglomeraciones que Correos procura evitar por todos los medios a su al- VIII NUMERO DE LA REVISTA

De tomarse en consideración esta sugerencia, es decir, de enviar los ob- OBRA SINDICAL E. Y D. sequios y felicitaciones de Navidad antes del día 18 de diciembre, el público se evitará las molestias y retrasos de última hora.

Por todas partes va extendiéndose el criterio, de que el envío anticipado de las felicitaciones de Navidad, no sólo no es improcedente, sino que resulta mucho más oportuno efectuado en los días anteriores a las fiestas, que no con posterioridad a éstas, y cuando ya más que una felicitación, lo que se envía es una respuesta a la atención que otras personas tuvieron anticipadamente con nosotros.

CAMPEONATO REGIONAL DE BALONCESTO

Resultados de los partidos del pasa do domingo:

Agromán, 23; L. Italiano, 34. Hispano, 38; San Pablo, 26. C. Ateneo, 22; Areneros, 39. Bancobao, 22; Standard, 13. Cuenca A. R., 23; I. C. A. I., 24. C. Telefónica, 24; Huracán, 30.

Clasificación J. G. P. F. C.

ı		-	-	-	-	_	
ı	I. C. A. I	8	7	I	302	223	
ı	Huracán	8	6	2	329	257	
ł	Standard	8	6	2	246	203	
i	Cuenca	7	5	2	235	188	
Į	Imperio	7	5	2	230	222	
ş	Areneros	7	5	-2	207	197	
Ī	Bancobao	7	4	3	242	245	
ı	Hispano	8	3	5	248	286	
ı	San Pablo	7	3	4	217	199	
9	Telefónica	7	2	5	1.55	172	
ì	L Italiano	7	1	6	224	265	
d	Ateneo	7	I	6	203	263	
i	Agromán	8	.0	8	156	274	
а	THE RESERVE OF THE PARTY OF THE		10000		- Bar 155		

CALIFICACION MORAL DE LAS PELICULAS

«Al este del Edén» (3-R. Dur. 115 «Guendalina» (3-R Dur. 90 minu-

"Asalto a la tierra", 2 (Prov.).

"La gran esperanza" (1 Dur. 90

Gabardinas 5.000 Gabardinas 20.000 Gabardinas

Más baratas que en FABRICA en los

SOTANOS DE

Juan Bravo, 17

na, a la que asistirá la Academia for-

Por la noche, a las once, en los salones del citado centro militar, se celebrará el tradicional baile de gala, en el que harán su presentación en sociedad diversas señoritas.

El viernes, día 5, a las doce de la mañana, se oficiará una solemne misa de requiem en San Miguel, por todos los artilleros fallecidos, y seguidamente, en el patio de órdenes de la Academia, se hará la ofrenda de coronas ante las lápidas que contienen los nombres de los artilleros caídos,

EN EL REGIMIENTO

También el Regimiento de Artille-

ORAL "PALABRAS", DE LA

El próximo día 5, viernes, a las siete treinta de la tarde, y organizado por la Jefatura Provincial de Educa. ción y Descanso y la Academia Sindi cal, se celebrará en la Sala de Fiestas Las Sirenas el VIII número de la Revista Oral «Falabras».

En las oficinas de la Academia Sin. dical durante el jueves pueden obtener las invitaciones los miembros de la Asociación de alumnos y en la Jefatura de Educación y Descanso de-berán solicitarlas los afiliados a la

En el número intervendrán, entre otros la actriz Mercedes Prendes, el catedrático Luis Morales Oliver, el novelista y escritor José Luis Castillo Puche, el dibujante y humorista José Luis Dávila y el guitarrista Segundo

IMPUESTO SOBRE LOS REN-DIMIENTOS DEL TRABAJO PERSONAL

Intervención de Hacienda.—Se reuerda a cuantos contribuyentes por Impuesto sobre los rendimientos del trabajo personal (médicos, abogados, etcétera, profesionales en general), asi como a las sociedades y comerciantes individuales que lo sean por Impuesto industrial (cuota de beneficios), que hayan ingresado el 50 por 100 de sus cuotas por el año 1957, liquidadas en el presetne año, que durante el actual mes de Diciembre deberán ingresar el 50 por 100 restante, bien entendido que llegado el día 31 de, presente mes, no se admitirán dichos ingresos complementarios sin el pago de los recargos de apremio correspondientes.

Todos aquellos que por ser recien-te la notificación del débito u otras causas, no hayan realizado ingreso 2 cuenta alguno, se les advierte de su obligación de ingresar la totalidad del descubierto durante el mes actual.

Ejercicios espiritual Organizado por el Consejo Diocesano de Mujeres de Acción Católica, el pro ximo día 9 comenzará una tanda de

ejercicios en el convento de religiosas Reparadoras, dirigida por el reverendo Padre José Luis Díez, S. J. Oportunamente se anunciará el hora-

FARMACIAS DE GUARDIA

Juan Bravo, 31. Ramiro Ledesma, 3.

LOTERIA PRO-CIEGOS

Sorteo del día 2.—Premiado con 250 pesetas, número 033. Premiados con 25 pesetas, los terminados en 33.

Son muchos los que van conociendo la gran obra nacional que es la Organización de Ciegos; pero necesitamos más asiduos del cupóns

REGISTRO CIVIL

Un nacimietno y una defunción Han sido hechas las siguientes ins-

Nacimiento: Pablo Gómez Muñoz, hijo de Pablo y Juliana. Defunción: Lucía Velasco Garrido, de 86 años.

DIA DE LA MADRE el más dulce regalo Caramelos CANTALEJO

EL "HULA-HOOP", No podrán mejorar las relaciones AL "ROCK-AND-ROLL" mientras siga la opresión a los católicos

;Sabe usted ya lo que es el «hula- soy los mayores quienes hacen forzar ya práctica basta con un aro y, lo radores de Elbyn Presley tienen un que ya no es tan fácil: Una cintura nuevo ídolo. El aro. agil. Meterse dentro del aro y hacerle girar, girar, al ritmo que usted quie-girar, o pueda. Y... nada más. Cuántas variedades tiene el jue-go? Infinitas. El aro igual puede gi-ra, o pueda. Y... nada más.

su

guel

riduo

de la

lugar

el una maña.

ia for-

los sa-

se ce-

gala, ión en

de la

ne mi-

por to-

guida-

de la

de co-

ntienen

Artille-

esta de

s, que

conti-

nes con

nizado

Educa.

Fiestas

la Re-

n obte-

oros de

la Je-

nso de-

s a la

ides, el

ver, el

ta José

ites por

itos del

ogados,

ral), asi rciantes

) de sus

adas en

l'actual

ingresar tendido

presente

ingresos

de los

dientes.

recien-

u otras

igreso 2

e de su idad del

tual.

0SA

irituals

el hora-

ídos.

cante de aros.

ses el aro era un muerto, un juguete mantenerlo en giro el mayor tiempo desbordado por los modernos inge- posible. Y la gracia, en que el juego nios infantiles, que van al ritmo de se practique en colectividad.
los tiempos. Como los chicos, que En Estados Unidos, ya es epidese aprendía fácilmente su manejo. Pe- do los concursos.
ro luego todo se empezó a poner en Y como no podía ser por menos, la

no a la cintura y por ella impulsado. pensado ustedes en lo que se le podrá El «rock-and roll», el «Calipso», y ocurrir a un fabricante de trompos, antes el «Booguie-booguie» y el por ejemplo, que es otro de los ju-«mambo», ya habían abonado el ca-guetes a extinguir? mino. ¿Tuvieron éxifo en su día, y Preparémonos a recibir al «Hula-éste no está lejano todavía? Pues con Hoop» en nuestras calles. Los chicos poco se les haría revivir, con un ali-

Una breve enseñanza le habrá bastabricación exclusiva. De ningún aro peor. a diez millones que van producidos. Spud Merlin es, por lo visto, el fa-Cualquiera diría que es que todos los chicos de los colegios se han aficionado al «hula-hoop»? Pero no: Los chi-cuando necesite desahogarse. cos empezaron, es verdad, mas son!

hoop»? Un juego; un juego para cu- a las fábricas su producción. Los ado-

ra, o pueda. Y... nada más. rar en torno a la frente, del cuello, Quién lo ha inventado? El único de los brazos, de las caderas—sitio, que podía pensar en ello: Un fabri- éste, el más difícil y preferible hasta ahora-que de las piernas. La cosa Hasta hace poco menos de tres me-l está en que no caiga al suelo y en

más da. Tuvo su hegemonía y larga mia. Playas, calles, plazas, parques, siglos y siglos, desde la antigua Gre- patios y terrazas se han convertido en cia; un aro se hacía de cualquier cosa, campo de «hula-hoop». Han empeza-

contra suya: Las calles y plazas, al epidemia ha pasado ya a Europa. In-limitar la libertad y la longitud que glaterra, ha sido la primera en sufrir requiere el juego; los chicos al pre- el contagio. Y con tanto éxito que ya ferir que los juguetes no corrieran, o tiene su campeón: Una niña de diez que los corrieran a ellos; un aro «des- años, Pattie Stuart, que ostenta el rébocado» calle abajo y los coches que cord con una marca de siete horas y pasan sin cesar... En fin: acabó su cinco minutos sin interrupción. Siete hegemonía. ¿Qué hacer los fabrican- horas moviendo las caderas, así como quien dice que no con la cabeza.

Pues eso: Inventar lo único que hoy podría inventarse a base del aro. El cuenta de los aros. Y todo porque no se mueran definitivamente: Pero han

no tienen prejuicios y con ese pretexciente: El de una nueva competencia. to y aunque no sea nada más que por Y así ha sido. El citado fabricante, probar... Lo malo es que los pontífique por lo visto es de Los Angeles, ces de la silueta, les han dicho a las puso mano a la obra y empezó por re- jovencitas que el «hula-hoop» es ideal galar aros a los niños de los colegios. para modelar la cintura y como en para modelar la cintura y como en do. Tres meses/después medio cente- cada casa hay alguien que tiene el nar de fábricas se dedican a esta fa- problema de la línea... Eso ya es

hasta la fecha, es un dato elocuente. bricante inventor de esta broma. No

GIL VEGA

UN JUEGO QUE SUSTITUYE entre el Vaticano y la U. R. S. S. V. CICS de

Ciudad del Vaticano, 2.-Las relaciones entre el Vaticano y la Unión Soviética nunca mejorarán mientras que los comunistas continúen la «bárbara opresión de los católicos», dice el d'ario «L'Osservatore Romano».

En un editorial del comentarista Federico Alessandri, el periódico califica de «una burla» ciertas noticias publicadas en la Prensa italiana, de que las relaciones entre la Santa Sede y Moscú van a mejorar después de la elección del Papa Juan XXIII.

opresión.

«L'Osservatore Romano»—todas las

noticias sobre «relajación» son una

burla, porque surgen de la creencia

de que la Iglesia y los católicos po-

drían enajenar su libertad espiritual,

inclinándose ante el materialismo ateo-

que anima y gobierna esta bárbara

del Vaticano—el comentario difundi-

do en italiano por Radio Moscú, de-

cía nada más y nada menos, lo

que los comunistas siempre han ase-

gurado. Si el Vaticano acepta apoyar

la política extranjera soviética, si

acepta el hecho consumado que es la

opresión de los católicos en la Unión

Soviética y en «las democracias po-

pulares», entonces sería posible esta-

blecer una colaboración útil, para la

Añade el diario que su respuesta

La domadora se arrodilló en medio

de la jaula de los leones y esperó a

que el león tomase de sus labios un

Después el director del circo, dijo:

-Cinco mil pesos al que se atreva

-Yo me gano esos cinco mil pe-

El circo entero se estremeció oyen-

-¿Cómo, se atreve usted a hacer

-¡Ah, no!...-respondió Jorgito--. Yo creía que usted se refería a lo que

PREDICAR

El nuevo párroco predica un ser-

mán el domingo en el que fustiga

cierto pecado. Al domingo siguiente

predica el mismo sermón. Al otro do-

mingo insiste. Cuando lleva cinco domingos así, un feligrés le pregunta:

Padre, ¿por qué predica siempre el mismo sermón? ¿Es que no sabe

-Sé otros muchos hijo; pero estoy

terrón de azúcar.

a hacer lo mismo.

hace el león...

lo que hace la domadora?

ha sido que la Iglesia siempre ha tra-

bajado en favor de la paz.-Efe.

En realidad—agrega el periódico

Mientras que la vida religiosa esté cia de las comunidades católicas estén limitada en su posibilidad de practicar el culto y mientras que la existencomo instrumentos de Gobierno-dice

En atención a nuestros clientes, sortearemos el televisor MAR-CONI que exponemos, en combinación con el Sorteo del Niño.

Durante estos días que restan, usted puede realizar su mejor compra en artículos de tempo-

Magníficos géneros para abri-

Pañería selecta.

Ultimas novedades en tejidos. Mantas, sábanas, colchas, etc.

Cuanto usted pueda necesitar para vestir su persona o su hogar, dentro del mayor buen gusto y la superior calidad.

¡Haga su mejor compra y opte al televisor que ahora regala

NOVEDADES

(donde las bellas novedades tienen su escaparate) Cervantes, 3. Tel. 2409

Zamora: I Asamblea de alféreces provisionales A Pese a las afirmaciones de la Prensa italiana León: Ejemplar de eucalipto vendido en 63.000 pts.

Celebró su I Asamblea la Herman-

A los doscientos alféreces de Za-Valladolid, Palencia y León.

La Asamblea se celebró en la Diputación y seguidamente asistieron todos a una misa en la iglesia de San AVILA Vicente. Terminado el santo sacrificio, el prelado condecoró a la imagen de la Virgen de las Angustias con la estrella de seis puntas y las madres de los caídos recibieren también condecoraciones.

comida de hermandad.

Entre los numerosos telegramas y cartas de adhesión que se leyeron al don Mariano del Pozo. final del almuerzo, había una de la PALENCIA Casa Domecq, de Jerez de la Frontera, por la que ordena a su reprerante el día en Zamora.

*********************************** NO SE DEVUELVEN LOS ORI-GINALES NI SE MANTIENE CORRESPONDENCIA SOBRE LOS NO SOLICITADOS

ADIVINANZA

Número 1.241:

el que no lo acertare

Oro parece,

plata no es,

bien bobo es.

En la sesión celebrada por el Pleno dad Provincial de Alféreces Provisio- de la Diputación Provincial, se tomó el acuerdo, entre otros, de que la Escuela de Aeromodelismo funcione en mora se unieron representaciones de la Residencia de niños de San José. También se acordó crear una nueva plaza de maestro de sordomudos en la misma Residencia.

En el ciclo de conferencias organizado por la Hermandad de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro de Fun-cionarios del I. N. P., disertó el P. Ba-rrena sobre «El cine neorrealista», y Finalmente se reunieron en una en la Sección Femenina, en San Pedro del Arroyo, pronunció una charla sobre tema ganadero, el veterinario

Con motivo de haber sido trasladasentante en la plaza que, como obse- do a León, con el mismo cargo, don quio y homenaje a les alféreces pro- Armando Fernández, delegado sindivisionales, no se permita que abonen cal, ha tenido lugar un homenaje de consumición alguna de cuantos lico- despedida consistente en un banquete res de dicha marca consumieron du- al que asistieron autoridades y jerar-

Entraron en el recinto del mercado 3.975 reses de caballar y mular y 546 de asnal, que suman un total de 4.521, aproximadamente cuatrocientas y pico nás que el mismo día del año ante-

No se ha vendido tanto ganado como se esperaba y los precios se cotizaron algo en baja, habiendo influído en sto, sin duda, la poca demanda por parte de las provincias extremeñas, andaluzas y de Guadalajara, donde están asustados con la sequía.

Se han vendido muchas y buenas mulas, una pequeña parte para las minas. Las adquiridas por las empresas minerales lo han sido al precio de 20 a 25.000 pesetas. Los precios, en general, de las mulas de tres años, incluídas las anteriores, han sido de 15.000 a 25.000; las quincenas, de (Solución al núm. 1.240: El trigo.) 8.000 a 12.000, y las lechales, de 3.000

CRUCIGRAMA 1.876. Por Mirospa El ganado caballar registra precios muy bajos, aunque son apreciadas las hembras de leche, que se han cotizado entre 3.000 y 8.000 pesetas. Los caballos, los mejores, de 8 a 9.000; los potros lechales, de 3.000 a 4.000, y los quincenos, de 4.000 a 6.000, según clase.

La impresión, en conjunto, es de que ha sido una feria corriente, desde luego más importante que la del año anterior, sobre todo en lo que respecta al número de cabezas, pero de me-

-En 63.000 pesetas ha vendido un árbol de eucalipto, de su propiedad, un vecino de Puente Domingo Flores, del partido de Ponferrada. El árbol dió un peso total de 35.000 kilos, y sólo el tronco, de dos metros medio de alto, pesó 8.500 kilos. El árbol fué vendido para Valencia al precio de 1,80 pesetas el kilo. Para el trasporte hasta el ferrocarril, veinte obreros tardaron quince días.

EL PADRE LEGISIMA, rector de San Francisco el Grande, de Madrid

Roma, 3 (madrugada).—Ha sido nombrado rector de San Francisco el Grande, de Madrid, el padre Juan Rodríguez de Legísima.-Efe.



(Al servicio del campo)

Maquinaria Agrícola

Plaza del Corpus, 8

Teléfono 2353 - Publicidad RACES-Tel. 2900

ABONADORAS SEGADORAS TRACTORES (Próxima importación) TRILLADORAS MOTORES eléctricos y de explosión de 1 a 100 HP. MOTORES

SEMBRADORAS

MAQUINARIA AGRICOLA DESGRANADORAS de maiz

al servicio de la moderna Agricultura

San Francisco 23. T.º 23-47 SEGOVIA

SERVICIO DE TRENES POR LA LINEA DE SEGOVIA TRENES DESCENDENTES

ESTACIONES	Omnibus automotor 5.051	Tranvia 3.001	Tranvia 3.003	Rápide Taf 53	Tranvia 3.005	Omnibus 1.011	Tranvia 3.007	Expreso 5.215	Tranvia 5.031	Omnibus automoter 1.053	Tranvia 3.011	Correo expreso 83
Madrid, salida Villalba, llegada		8.25 9.01	10.40	13,15	13.50		1	19,30	19.40		21.50	22,30
Cercedilla		9.37	11.16	13,50	14.26		15.31	20,06	20.16		22.29	23.06
Gudillos		9.55	12.03		15.15		16.05		20.49		23.07	
San Rafael		9,59	12.07		15.19				21.11		23.22	
El Espinar Otero de Herreros		10.04	12.13		15.25		16.30		21,23		23.31	
Ortigosa del Monte		10.16	12.25 12.33		15.37		16.42		21.41		23.42	
La Losa		10.28	12.38		15.45		16.50		~1.00		23.49	
SEGOVIA llegada		10,40	12,51	14,58	16.02		17,07	21,20	21.56 22,08		23.54	
Hontanares, llegada	6,30	10,45	13,00	15,01	16,10				22,00	22.10	0,05	0,23
Ahusín	6,50	11.00	13,15		16.25	18.01				22.33		0,30
Yanguas	7,13					18.11				22.42		
Armuna	7,28			0		10110				22.53		
Ortigosa de Pestaño	7,37			00						23.03		
Coca				ng ng		18.50				23.31		
ciruelos de Coca	8,05			O, III		19.00						
ruente de Santa Cruz	8 17			do		19.07				23.50		
Fuente Olmedo	8 03			Die						2000		
Olmedo de Adaja	8,31					19.31				0 11		
Medina, llegadaValladolid Santander				10 =		20.00		23,08				2,05
Santander				91 30								2.55
01]011	0			02 45								8.45
damora				(F) (S 5 (S) (F)				1.30				
Vigo				1				9,30			199	

TRENES ASCENDENTES

ESTACIONES	Correo exprese 84	Tranvia 3.002	Expreso 5.216	Omnibus 5.012	Tranvia 3.004	Omnibus automotor 1.052	Tranvia 3.006	Tranvia 3.008	Tranvla 5.030	Rápido Taf	Tranvia	Omnibus automotor 5.054
						1.002	3,000	3,000	3.030	54	5.034	5,054
Vigo Orense	1											
Orense			19,15									
Zamora			22,30									
Orense Zamora Gijón Santander Valladdid oglida			3.30								io	
Sant										******	SC	
Santander Valladolid, salida	99 30		100							11,15	J.	
										13,45	ye e	
Medina calida	1,00	STATE OF THE PARTY		* * * * * *						118 90	dosis	
olmedo de Adaia			0,00	0,10		9,20				18.54	202	20,34
Olmedo de Adaja				6,41		9,58		330000	2. 1885.		st a	21,05
Fuente Olmedo. Fuente de Santa Cruz.				6,48		10 08				F25-161 (F25)(0)	i.e.	21,13
						10.15					700	
Ciruelos de Coca				7.01		10.99					5±	21,20
Coca				7.08		10,30					000	21,26
Nava de la Asunción. Ortigosa de Pestaño				7 19		10,00					900 a	21,34
Ortigosa de Pestaño				7,36		11,42					le	21,45
ArmuñaYanguas				7.40		11,02					E	22,04
anguas				7,46		11,13					200	22,20
Yanguas Ahusin Hontanares				7,55		11,24						22,31
dontanares				0,00		11,34						22,41
Hontanares SEGOVIA llegada	6,50		1,02	8,11		11,45	11,10	13,50	19,05		20.55	22,53
- VIA Samerinininini	7,10		7,58	8,30		12,15	11,25	14,05	19.20	20.07		
La Inco II	7,17	7,30			8.55		12.25	14.10	The state of the s	Blocker, by and in	21,10	23,20
La Losa, llegada. Ortigosa del Monte. Otero de Herreros.		7,42			9.07		12,39		19,25	20,10	21,20	
tero del Monte		7.47			9,13			14,22	19,37		21,31	
de Herreros		7 54			9,20		12,44	14,28	19,43	c s	21,36	
Otero de Herreros. Espinar. An Rafael		8.04			9,20		12,51	14,35	19,50	io go	21,42	
			* * * * * * *		9,30			14,50	20,00	ar eg in	21,52	
udillos		0,10					13,08	14,57	20,06	Diario excepto domingos	21.58	
CIPACITI		0,10					13,13	15,02	20,10	lo l	22.03	
Malba		0,20			9,57		13,29	15,17	20,28			
Villalba Madrid	8,30	9,00			10,36		14,06	15,52	21,01	21.17		
briba-	9,10	9,39	10,00		11.15		14 44	16 31	21,01	21,17	22,52	

TRENES DESCENDENTES.—El tren 5.051 enlaza en Medina del Campo con el tren 5.004, semidirecto de Vatren enlaza en Medina con el ómnibus 1.005, que sale de la citada estación a las 9,30 y llega a Valladolid a las 11,20. Este mismo También enlaza el citado 5.051 con el 1.851, que sale de Medina a las 9,20 y llega a Salamanca a las 11,20. Este mismo tren 1.011 enlaza en Medina con el semidirecto 1.003 que, procedente de Avila, llega a Valladolid a las 21,25. Y con el 1.805, que sale de Medina con el tren ómnibus 1.201, que tiene su llegada a Zamora a las 23,00. TRENES ASCENDENTES.—El tren automotor 1.052 enlaza en Medina con el tren 1.806, que procedente de Salacon el tren 1.202 que, procedente de Zamora, llega a Medina a las 8,35; este tren circula entre Salamanca y Medina diario. También enlaza el citado automotor dente de Valladolid, llega a Medina a las 9,15, con destino a Avila.

El tren automotor 5.054, que sale de Medina a las 20,34, enlaza con el tren 1.006, que llega a Medina, procedente de Valladolid, a las 20,25. Este mismo automotor 5.054 también enlaza en Medina con el tren automotor 1.852 que, a Medina a los 20,20. Este mismo automotor 5.054 también enlaza en Medina con el tren automotor 1.852 que, a Medina a los 20,20.

DIAS FESTIVOS.—A los efectos de civile de la capital abulense, a la cual llega a Medina en las 20,310.

DIAS FESTIVOS.—A los efectos de circulación de trenes, se considerarán festivos: la Inmaculada (8 de Diiembre) y Navidad (25 de Diciembre).

Un gran programa ofrecido por

Gaseosa LA CASERA

desde el CINE VICTORIA y retransmitido por

RADIO SEGOVIA Primera parte: Proyección de

película "CORREO DIPLO-MATICO». Por el malogrado actor Tyrone Power. Segunda parte: Concurso de ar-

tistas noveles. Grandes premios. (La segunda parte será radiada) Concursos para los espectadores Entradas: de 11 a 1 y de 3 a 6, en Los Zuloaga, 3, oficinas de

GASEOSA LA CASERA

Una entrada por 5 bolsas-precinto Inscripción de artistas:

Publicidad Ultralas. San Juan, 17 Es un programa presentado por SANTIAGO VAZQUEZ ULTRALAS

41.069

¿Será el GORDO?

Este es el número que para el sorteo de Navidad juegan los clientes de

CALZADOS LOS CHICOS

> Vea hoy mismo los formidables zapatos box calf para caballero por

189 PESETAS

- ULTRALAS-

esperando a que hagáis caso de éste. HORIZONTALES: 1. Persona dada a placeres y regalos.—2. Trabajar la pasta.—3. Nota musical. Afila.—4. Rey de Israel, asesinado por Zamri. (Al revés) Dueño.—5. Sazoné el pescado.—6. Planta oxalídea de flores amarillas. (Al revés) Observar.—7. Caradura.—8. (Al revés) Pronombre (plural). Gracia.—9. Ayuntamiento de la provincia de Ponte-vedra. Siglas comerciales.—10. Aduces. 11. Dícese del ácido que tiene dos átomos de hidrógeno reemplazables por los

> VERTICALES: 1. Acostumbramos, VERTICALES; r. Acostumbramos, (AI revés) Establecimiento.—2. (Al revés) Ensenada. Acostumbré.—3. Símbolo químico. (Al rev.) Besará repetidamente.—4. Dueña. (Al rev.) Cuarzo jaspeado y de colores vivos.—5. Nombre de varón. Acusativo plural del pronombre.—6. Dícese de los cuerpos que con igual composición química, tienen distintas propiedades físicas (pl.) Nota musical.—7. Corta las ramas. Plural de letra.—8. Río español. De forma de óvalo.

Solución al crucigrama número 1.875 HORIZONTALES: 1. Trozos. -2. Lame.—3. Rr. Sitas.—4. Rot. Taca.—5. eponI. Al.—6. Pará.—7. Al. Dátil. 8. Sopa. Eco.—9. Asirá. Ab.—10. Caló.

11. Asados.
VERTICALES: 1. Torre. Asará.—2.
roP. Los.—3. oL. Top. Pica.—4. Zas.
Nadarás.—5. Omitirá. Ala.—6. Seta.
Até. oD.—7. Acá. Ica.—8. Casal. Lo-

LA TIA Y EL PERRO

El perro del pequeño Jimmy ha muerto bajo las ruedas de un camión. Desde entonces, el chiquillo llora desconsoladamente dia tras dia

-¡Ya está bien de exageraciones! —le grita su madre—. ¡No has llora-do tanto cuando murió la pobre tia -Si...-contesta el chiquillo-. Pe-

ro la tía Bessie no comía conmigo en el mismo plato. EXTRAÑO

El pretendiente es poco menos que arrojado por las escaleras por el padre de su novia, que no quiere saber nada de él. Ya en el rellano, le dice:

-No es fácil comprender la radical diferencia de gustos que hay entre usted y su hija.

LA FAMOSISIMA

moto VESPA se vende exclusivamente en LA SERRANA

Fernández Ladreda, 9 .

M.C.D. 2022

do con s en 33. nocien ie es la

función ites ins-Muñoz,

necesia

arrido, RE

EJO

Joaquín Blume actuará como invitado en el equipo gimnasta de Austria contra Rusia

Viena, 2.—El notable gimnasta es- F. A., en vista de que los clubs Atlépañol Joaquín Blume figurará «como tico de Madrid y C. D. N. A., de Soinvitado» en el equipo nacional aus- fía, no llegaban a un acuerdo sobre nifestado los directivos austríacos.

de gimnasia, que se clasificó en pri- en Ginebra. mer puesto en una competición celebrada el sábado último con la participación de representantes de siéte naaustríaco «como invitado» en su próximo choque contra los rusos.

FUTBOL Ginebra, 2.-El Comité de la U. E.

INAUGURACION de la primera capilla para las fuerzas norteamericanas en España

Madrid, 3.—Se ha inaugurado la primera capilla norteamericana en España, en la base aeronaval conjunta de Rota (Cádiz). Durante la ceremonia se descubrió una placa conmemorativa del acto, en presencia del vicario castrense del Cuerpo de Capellanes de la Armada norteamericana, contraalmirante George Bosso. También asistieron al acto el capitán de pone nada en su juego.

navío, señor French Wampler, Jr.,

A Pasieguito se le ha apartado del navío, señor French Wampler, Jr., jefe de actividades navales en la base conjunta de Rota, y el señor Frank Whiston, en representáción de los constructores.

A las nueve de la mañana se celebró una solemne misa, en la que ofi- Eduardo Cubells el encargado de dició el vicario, asistido por los reverendos señores don Juan Luengo, de Rota, y don P. F. Guerrero, de Puerto de Santa María. El vicario pronunció un sermón durante la misa.

a típico estilo español, tiene cabida para unas 250 personas.

Un establecimiento que dedica todas sus actividades à la pañería para caballero.

Nuevos estilos en trajes y abrigos de entretiempo

Nuevas Pañerías HERRERO

Venta por metros Sastrería a medida CERVANTES, 20

Cerveza SAN MIGUEL

¡Ahora también en

botellines individuales!

ifestado los directivos austríacos. decidido que éste se celebre el próxi-El gran atleta, campeón europeo mo día 18 de los corrientes, jueves, Con esta decisión, la importante

ciudad suiza reunirá en la misma semana dos acontecimientos deportivos ciones, ha manifestado que estaría de alto interés para España: el despreparado para unirse al conjunto empate Atlético-C. D. N. A., en fútbol, y el primer partido eliminatorio entre los equipos del Real Madrid y el Urania Geneve Sports, de la Copa de Europa, de baloncesto, fijado para el martes, día 16.

> Madrid, 3.-Villalonga, el ex enrenador madridista, seleccionará y dirigirá a los juveniles españoles.

Madrid, 3.—Hoy saldrán para Barcelona los jugadores del Real Madrid Marsal y Atienza, que en fecha próxima serán intervenidos quirúrgicamente de sus respectivas lesiones por el doctor Cabot.

Valencia, 2.-El Valencia acordó abrir expediente a su jugador Pasieguito, por unas declaraciones que hizo recientemente, señalando a Walter como el jugador culpable de que el equipo no rinda más, porque no ex-

equipo y se le prohibió asistir a los entrenamientos.

En la capital levantina se rumorea que a Luis Miró se le han quitado muchas atribuciones y es ahora rigir al equipo.

100.000 pesetas dona La capilla, construída con arreglo un joven matrimonio bilbaíno para el "Banco de los Pobres"

Bilbao, 2.—Un joven matrimonio que ha guardado su nombre en el más riguroso incógnito, ha donado para eli «Banco de los Pobres» del diario bilbaino «La Gaceta del Norte» la cantidad de cien mil pesetas.

Este Banco, creado hace unos años por el ilustre periodista don Laureano López Becerra «Desperdicios», ha rebasado en ocho años los ocho millones de pesetas de recaudación y entrega a los pobres. De estos donantes sólo se sabe que es un matrimonio bil-

las reuniones provinciales del Congreso de la Familia

Madrid, 3.-Se están celebrando en Madrid las reuniones provinciales del Congreso de la Familia. Los componentes de las cuatro ponencias objeto de estudio han deliberado a lo largo de estas cuatro semanas sobre los temas tríaco que se enfrentará a Rusia la fecha y campo para su partido de sometidos a su opinión, y dentro de las conclusiones que se están elaborando primavera próxima, según han madesempate en la Copa de Europa, ha se pueden señalar líneas sustanciales del máximo interés.

totalmente devorado por una cerda en un caserio asturiano

Oviedo, 2.--En un caserío situado en el lugar del Llanón (Grado), María García dejó a su hijo de siete meses de edad durmiendo en su cuna, mientras ella realizaba labores del campo con su esposo.

Al regresar el matrimonio a su domicilio vió, con horror, que una cerda de su propiedad estaba terminando de devorar a la criatura.

Un gigantesco lago subterráneo, descubierto en China En la cuarta, que trata de «La familia y la moralidad pública», se ha

río Yangtze, ha sido descubierto bajo ma de la moralidad de los individuos, erra, según informa Radio Pekín. al este de China por profesores y es- de tener lugar. udiantes del Departamento de Geolago se extiende en un área de dos-le interesa el anuncio de sus p cientos mil kilómetros cuadrados, en su mayor parte debajo de la provincia de Kiangsu y parte de las de Anh-wei y Henan. Se cree que el lago formó parte del mar de la China oriental

hace veinticinco mil años .- Efe.

En la primera, titulada «La familia de las J. O. N. S. y la Comunión Traen el pensamiento del Movimiento», dicionalista, se tiende a sugerir la estras considerar los fundamentos ideológicos del concepto de la familia en ta sistematizar la participación de la el pensamiento de Falange Española familia, como unidad natural de convivencia, en el gobierno de las Corpo-Un niño de siete meses raciones municipales, provinciales y Cortes Españolas, como órgano supremo legislativo de la nación.

En la segunda, relacionada con «La familia y la protección económica por el Estado», la labor de todas estas se siones se ha centrado sobre los problemas ocasionados por la vivienda, el transporte, las exacciones fiscales, salarios familiares y previsión social, buscando la defensa de unos interesas que redundan en beneficio general de a sociedad.

En la tercera, bajo el epígrafe de "La familia y la éducación", tal vez la que mayor interés ha concitado, tras un estudio de la posible inserción de la familia en la orientación de la enseñanza en sus diversos grados, se han analizado todas las disposiciones vigentes, redactándose unos anteproyectos de conclusiones exigentes respecto a la escuela, los planes del Ba-chillerato, las vocaciones y la técnica y la Universidad como suprema formadora de las minorías profesionales e intelectuales.

estudiado la familia como núcleo moral, la acción destructiva de la socie-Londres, 2.—Un gigantesco lago y dad sobre la familia y los medios de o que se cree fué el antiguo lecho del que ésta influya en aquélla con la suerra, según informa Radio Pekín. cuya gestación y preservación sólo en El descubrimiento se ha realizado ámbito de la institución familiar pue-

le interesa el anuncio de sus productos y a la vez la economía. Por 6,00 pesetas solamente podrá usted publicar en EL ADELANTA-Do (Sección de breves) ocho palabras y comprobará la eficacia

DEL PRESBITERO Don Mariano Santos Martín

SEGUNDO ANIVERSARIO

Rector de la iglesia de San Clemente y profesor adjunto del Instituto Nacional de Enseñanza Media

Falleció el día 5 de Diciembre de 1956

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P.

El funeral que se celebre el día 5, en la parroquia de San Millán, a las diez de la mañana; las misas que se digan el día 4, a las 8,15, en San Millán; el día 5, a las ocho en la Catedral, y en las Siervas de María a la misma hora; la de 8,15, en la iglesia del Corpus; la de ocho, en el Seminario. Las misas del día 6, a las 8,15, en San Millán, y la de ocho, en San Antonio el Real, y la misa que se celebre el día 5 de cada mes, serán aplicados por el aterno descapso de su alma.

Sus hermanos doña Demetria, don Marcos, don Modesto, sor Patro-

Ague todos los DEPORTES Se están celebrando en Madrid ENERGIA SOLAR, CALEFACCION YREFRIGERACION

Una moderna casa electrificada a base de sol.-Clima acondicionado con un pequeño mecanismo.-La Casa Solar funciona en Arizona

Un sistema de energía solar que caliente y sirve también para refrige una casa de cinco habitaciones ha sido instalado cerca de la ciudad de Ph nix en Arizona. Esta instalación suministra también el agua caliente que gasta en la casa durante todo el año y calienta el agua de la piscina externa

La Casa Solar de Arizona acumula energía solar por medio de la aplica- por las que circula agua. Dichos n ción moderna de unos principios ya neles llevan al dorso unas placas e conocidos. Resumiendo, el techo de apoyo de aluminio pulido. Entre a casa sirve de soporte a una serie de cobre y el aluminio va intercalar paneles que almacenan calor. Estos una capa de material fibroso aislant caneles son unas chapas de cobre ennegrecido que llevan unas tuberías

CUANDO SE COME DEMASIADO

la digestión se hace muy laboriosa, pero se puede moderat mucho la pe-sadez si se estimula al intestino a funpero se puede moderar mucho la pecionar con toda normalidad, pues con transparente que deja penetrar los raello se evita que los residuos se deten- yos de sol hasta la superficie ennegre. gan y formen obstrucciones peligrosas. Para lograr ese estímulo hay un preparado muy activo que obra de gas de calor se escapen. modo suave y sin causar irritaciones ni otros efectos desagradables. Es el Laxante Salud. Haga una prueba con una cajita pequeña, que sólo cuesta una peseta con veinte céntimos. (C. S. 15.175).

MUCHOS de los que no vieron nuestros MUEBLES se arrepintieron des-

> Si no vió lo que le ofrecemos, ¿cómo puede estar seguro de haber acertado ..?

He aquí la síntesis de nuestra oferta:

> Mejores muebles, por el mismo dinero; los mismos muebles, por menos

pios; regido y servido por auténticos profesionales del mueble.

Colón, 5 (frente a la Delegación de Hacienda)

Cuando se desea calentar la casa lado ennegrecido de los paneles orienta cara al sol. De noche y en ve rano cuando hay que refrescar la ca sa, se hacen girar los paneles de for ma que el lado recubierto de alumin quede hacia fuera para alejar el ca

La superficie de cobre ennegrecid. cida pero impide que las ondas lan conf

El agua que circula en las tuberías de cobre de los paneles se calienta v almacena en un tanque subterráneo de 7.570 litros de capacidad constitu. yendo una reserva de calor que puede ser utilizado de noche y en tiempo

Si el agua se enfría después de varios días de frío, la bomba de calor continúa calentando el aire de la casa Para fines refrigerantes, la bomba de calor funciona al revés actuando como un aparato para acondicionamiento del aire. Cuanto más eficaz sea la bomba de calor tanto menos electricidad se gastará. Este sistema combinado de calefacción y refrigera. ción radiante y convectiva proporcio. nará una temperatura agradable en toda la casa con un mínimo de pérdida de calor en invierno y de incremento de calor en verano.

La Casa Solar ha sido construída por la Asociación de Energía Solar Aplicada, organización científica internacional sin fines lucrativos,

Aviso a los que padecen sabañones

La eficacia de la URANINA contra los sabañones se ha visto confirmada por millares de consumidores que todos los inviernos se previenen tom do este medicamento. La URANINA se vende en todas las farmacias.

Pollitas de un día, sexadas

Raza LEGHORN. Vencedoras en todas las Clasificaciones y Campeonatos del V Concurso Nacional de Puesta. Venta:

Explotación Agrícola Ventosilla



EL SEÑOR

Don Juan Arribas Piñuela

Falleció en Otero de Herreros (Segovia), el día 14 de Noviembre de 1958

a los 55 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados hijos don Juan, doña María del Sagrario, don Tomás, doña María de la Concepción y don José Antonio Arribas del Barrio; hermanos doña Gaudencia, don Arcadio, don Demetrio y don Iluminado Arribas Piñuela; hermanos políticos, tíos, sobrinos, primos y demás familia,

> Ruegan una oración por su alma y agradecerán la asistencia al funeral que, por su eterno descanso, se oficiará el sábado, día 6 del actual, a las once de la mañana, en la iglesia parroquial del mismo pueblo.

I.A ARTERIOESCLEROSIS LA ALIMENTACION

de las enfermedades vasculares

2.400 calorías diarias son suficientes para la alimentación

Las enfermedades vasculares, sobre todo la ar-terioesclerosis, son cada vez más frecuentes en todos dos países civilizados. Se cree observar una cierta relación entre ella y la alimentación. Una alimentación excesiva en general y un abastecimiento exagerado de grasas en especial, suelen ser las causas de la deformación de los vasos. Seguramente influyen también otros factores y la mitología de la alimentación que se ha formado ya en torno a las enfermedades de los vasos, contiene considerables exageraciones.

RELACION

¿Qué es lo que puede decirse hoy día científicamente, sobre la relación entre la alimentación y la arterioesclerosis? Con esta cuestión se ocupó una conferencia internacional de científicos en Bad Neuenahr (Rhenania), en la cual participó también la Sociedad Alemana de Alimentación. En general pudo deducirse de las comunicaciones de destacados investigadores de distintos países la tendencia de juzgar con prudencia las relaciones entre la alimentación y las enfermeda-des de los vasos. Durante mucho tiempo, los científicos opinaron que la causa era debida a un exceso de colesterina en la alimentación.

LA COLESTERINA

pued

ba de

igera-

le en

e pér-

La colesterina es una materia que existe, normalmente, en determinadas cantidades en el cuerpo y es de importancia bilógica. Es la substancia fundamental del grupo sumamente importante de las esterinas y también afina a las hormonas de las glánne y los huevos contienen enormes cantidades de colesterina. Las secreciones de colesterina son los precursores de la formación de pequeñas placas de cal en las paredes de los vasos. Se aconsejó, por lo tanto, comer menos carne y huevos, etc.

Ya en la conferencia anterior de la Sociedad Alemana de Alimentación, nnos cintíficos habían hecho constar que no el contenido de colesterina en la alimentación, pequeño en sí, es responsable de la arterioesclerosis, sino la colesterina que se forma en el cuerpo mediante la transformación química de las grasas de la alimentación. ¡No coman grasas!, se dijo por lo tanto, sobre todo nada que tenga ácidos sebácicos no saturados, que tienen la tendencia de transformarse en colesterina. Los ácidos sebácicos no saturados, en cambio, son inofensivos. Se encuentran en los aceites, con excepción de los endurecidos (la margarina), en los cuales se ha producido la saturación química. En pequeñas cantidades se encuentran los ácidos sebácicos no saturados también en todas las grasas de alimentación (sobre todo en la mantequilla) y muchos otros víveres. El suministro de tales ácidos en forma de aceites alimenticios reduce, realmente, el nivel de colesterina en la sangre.

Sin embargo, es pronto para re- trasladados al Hospital Militar. grasas para la alimentación. En la conferencia de Bad Neuenahr sel mostró una tendencia general a recantidad de ácidos sebácicos no sa- de puntilla de encaje, con un peso de abadesa y otras inmediatas. turados, lo cual no quiene decir que de ahora en adelante nos abstengamos de las grasas y pongamos toda nuestra esperanza en los ácidos sebácicos no saturados.

En cuanto a las enfermedades vasculares están relacionadas con la alimentación, parece más bien que influye sobre todo una superalimentación general en determinadas capas de la población. Como ésta va siempre acompañada por un mayor abastecimiento de grasas, los dos problemas se encuentran estrechamente vinculados. Lo demuestran los informes sobre las experiencias en Alemania Escuderos, número 6, 2.º-Tel. 29-38 durante el período de alimentación insuficiente después de la última gue-rra. El profesor Pezold (Berlín), re-1947-49, de las 6.700 personas dise cadas sólo la mitad murió de la arteriesclerosis, mientras que en los años de abundancia, 1955-57, este porcentaje subió a un 66 por 100.

La esclerosis de los vasos coronanos que conduce, a menudo al infarto cardíaco, se encontró, en los años de insuficiente alimentación, sólo en un 30 por 100, en los años de abundancia, en cambio, en un 63 por 100. En esos años pobres se disponía, en Berlín, sólo de 1.800 calorías de alimentación total; la décima parte de ellas eran grasas, después, las personas de las cuales se ocupó el profesor Pezold habían tomado, diariamente, unas 350 calorías, la tercera parte de ellas en forma de grasas: En los años de escasez de víveres, el 80 por 100 de los hombres de más de 50 años sufrieron de arterioesclerosis de diferente grado, en los años de abundancia sin embargo, el 100 por

FENOMENO NORMAL

Esta última cifra, por cierto, nos advierte para juzgar con cuidado la influencia de la alimentación. En la edad avanzada, la escleros s es un fenómino casi normal, una diferen-

rable, pero no suficiente para dar blación. fundamento a toda una doctrina de CAMBIO EN EL MODO DE VIVIR alimentación. Más impresionantes son las cifras de Pezold en cuanto

mucha grasa, se encuentran, tempo-ralmente, gotitas minúsculas de grasa alta calidad no tenían suficiente con Pa ralmente, gotitas minúsculas de grasa la candad no comal, principal- inglesa, en la sangre. Pero no existe una sim- la alimentación normal, principal- inglesa, mente vegetal. Cuando les dieron un Y considera el caso de Guinea antes bajo físico. Aquí se revelan también infarto cardíaco. as relaciones entre las enfermedades de los vasos y la falta de actividad

cia de un 20 por ciento, es, conside- física en grandes círculos de la po-

Sólo un cambio de la alimentación a la enfermedad de los vasos coro- no podrá limitar, probablemente, las narios. Es bastante seguro que co- enfermedades de los vasos; para ello memos demasiado, según las nor- haría falta un cambio en el modo de mas científicas, 2.400 calorías dia- vivir; las enfermedades de los vasos, rias son suficientes, las experiencias además, no se limitan sólo al género prácticas muestran incluso qué can- humano. En la Selva Negra, los portidades considerablememente infe-riores bastan para la alimentación. cerdos de alta calidad se murieron El enfermo de arterioesclerosis tie- con frecuencia. En la Universidad de na más grasa en la sangre que una Friburgo se averiguó que estos cerdos persona sana. Después de comidas de murieron de infarto en el corazón. Se

> (Es una exclusiva DK-A. I. Arco). Walter Theimer

dulas germinativas. Los gérmenes alimenticios de alta calidad como la carmujer y sus tres hijos, de corta edad

El hecho ocurrió en un barrio de los territorios de Ultramar al Mer-rios de productos quamco-jarmaceudel término de Alagón Zaragoza, 2.—Una mujer y sus tres 180 kilos, valorándose la mercancía

hijos de corta edad han sido encon- en 300.000 pesetas. También quedó trados muertos en una cueva abierfa intervenido el coche, en una gravera, que se derrumbó de La Benemérita de este mismo pues madrugada probablemente a causa de to detuvo un coche extranjero, conlas lluvias caídas estos días.

nes del barrio de la Joyosa, término años, vecino de Berlín, que transpormunicipal de Alagón, a unos 20 kiló- taba importante cantidad de efectos de metros de la capital.

La mujer se llamaba Amparo Llorensa Reis, de 34 años, casada y era natural de Cheste (Valencia).

Diez militares heridos al volcar un autobús

Madrid, 3.—En el kilómetro 2 de la volcó el autobús del Ejército de Tie-millón de pesetas. rra 154.920. En el accidente resultaron heridos el comandante José Rodríguez Mandado; el capitán Manuel co casas, propiedad de otros tantos labos y dos soldados. Los heridos fueron Tampoco se conocen las causas del

Detención de importante contrabando mucha consideración.

ducido por el súbdito norteamericano El hecho ocurrió en las inmediacio- Mr. Sebastián Joseph Pucheri, de 35 contrabando.

Nueve casas destruídas por dos incendios

León, 2.—Un incendio destruyó en el pueblo de Molinaferrera cuatro edificios de vivienda y labranza. Se ignoran las causas del siniestro que ha oricarretera de Torrelodones a Colmenar ginado pérdidas valoradas en medio

En el pueblo de Quintanilla de Yuso otro incendio redujo a cenizas cin-Pérez Pedraza; tres sargentos, dos cal bradores de la mencionada localidad.

UN NUEVO ESTADO Los Estados Unidos EN GESTACION de Africa Occidental,

a base de Ghana y Guinea, agravarán la situaexceso de comida aumenta el peligro ción de Africa y las relaciones franco-británicas

Londres.—(Crónica C. A. M., especial para nuestro diario.) Ghana y Guinea, la primera de la zona de la libra y la segunda de la zona del franco, han presentado las bases para una unión inmediata: para todos ha sido una sorpresa. A partir de ahora, tenemos unos nuevos Estados Unidos de Africa Occidental en gestación y muy adelantada por cierto.

El caso tiene trascendencia: en dría unidas a la metrópoli y a las an-1 caído esa noticia en París, como una unión francesa. bomba no pequeña, y más que el La ha errado con Guinea, al me-

SORPRESA EN LONDRES

Por su parte, Londres, muestra no de los destinos de Ghana.

también su sorpresa: -Es para excitar la cólera de todo país en su sano juicio-viene a decir el «Daily Express», londinensey nos deja estupefactos esa descortesia del presidente de Ghana, la antigua Costa de Oro inglesa.

Están los dos países tan extraña-

ple relación entre la grasa y la arte-rióesclerosis. El remedio más sencillo dez por ciento de albúminas anima-francesa con otros ojos. A juicio de y rápido para eliminar el exceso de les, en forma de leche, harina de la Prensa que ha tenido tiempo de grasa y colesterina consiste en el tra- pescado etc., no hubo más casos de ocuparse de este asunto, cuando todas las columnas se dedican a las elecciones, esa ha sido una operación, por no decir una jugada inglesa:

OPOSICION FRANCO-BRITA. NICA

-Gran Bretaña y Francia-escribe France-Soir»—están en franca oposición, mejor dicho, en violenta discuión, respecto al Mercado Común. Esa frente al alud de drogas despampamedida viene a coartar la asociación de los territorios de Ultramar al Mer- rios de productos químico-farmacéuprotestaba con todo vigor.

Por eso cree París que la sorpresa de Londres es un tanto fingida por la rapéutica, que los viejos quedan abrunecesidad de disimular el golpe dado mados. Cientificamente es intolerable treinta y tres enfermos, de los cuales a Francia, mientras ésta' juega a las equiparar una medicina a un vestido, urnas, donde no saca ni diputados y pierde en el tablero africano, donde sigue la guerra de Argelia más envenenada, con esas derivaciones hacia el peligros. Se ha dicho que puede ser suelta en tres litros de leche, y admi-Sudán francés, hacia Guinea, etc.

TRABAJO RAPIDO

-Ha sido un trabajo rápido-ha dicho un portavoz inglés.

tre si fronteras comunes, ya que en medio se encuentran Liberia y Siemarfil. Precisamente ahí está el peligro: esas dos naciones y además con apoyo inglés, van a realizar en el Occidente Africano la función que están desempeñando Siria y Egipto entre los países árabes.

Ghana ha prestado a la Guinea, fuego, que ha producido pérdidas de necesitaba para poner en marcha el nuevo Estado. De Gaulle, al colocar Pamplona, 2.--La Guardia Civil del Por último, se declaró otro incendio el tablero del referéndum, advirtió a puesto de Villaava, sorprendió a un en el convento de Madres Benedicti- los países africanos que el que quisiecoche que conducía Francisco Berbe- nas de San Miguel de las Dueñas, ra la independencia, tendría que recomendar una reducción del conte-nido de grasas en la alimentación y individuos que escondían sendos pa- la Guardia Civil y el vecindario, el tión económica. Creía, y así lo ha de procurar tomar una suficiente que tescontian sentos par la cuarda contra de la estado haciendo hasta el momento, , que con ese cordón umbilical manten-

medio de las elecciones francesas ha tiguas colonias, fundiéndolas en esa

mismo día se ha anunciado que el nos. Esta ha pedido ayuda a París, y Sudán, otro más, había pedido la mientras que París se la regateaba, independencia a París. El referén-se ha anticipado Ghana, abundante dum del día 28 de octubre le costó en divisas, ofreciéndole una moneda a Francia Guinea y esta vez, en el más saneada que el franco, la libra, del 23 de noviembre va a pagar las los diez millones que necesitaba. Ahocosas, confirmando la separación de ra acudirá París ofreciéndoles fran-Guinea y prestándose además el ca-so del Sudán francés.

cos. Será ya tarde y mal se va a ver para romper los pasos hacia la unión para romper los pasos hacia la unión dados entre Sekú Turé, el presidente de Guinea, y el doctor Nkruma, due-

CONCLUSION

La conclusión es ésta. Africa se escapa a pasos acelera-! dos de las manos de las potencias que antes detentaban esos territorios. Ese nuevo núcleo influirá decisivamente en la carrera hacia la independencia de otros nuevos Es-

Con una agravante: ante esa ruina precipitada de los imperios coloniales, cada país procurará sacar de ese río revuelto el mejor partido posible. ¿Quién les convence hoy a los franceses, doloridos, de que esa jugada no se la ha jugado, en desquite del Mercado Común, Inglaterra, más rival que amiga siempre de Francia.

LOPEZ MAC MILLAN

REIVINDICACION DEL BICARBONATO

En Inglaterra, un grupo de médi- ca. Pero esta acción irritante, que a cos eminentes, ha puesto de moda las veces se presenta cuando se adminiscuras con bicarbonato, asegurando tra a dosis fuertes, es debida, no al que esta vulgar sustancia blanca y de propio bicarbonato, sino a la pernisabor salino desagradable, es la medi- ciosa costumbre de tomarlo solo y a cina ideal, no sólo para las dolencias puñados, bebiendo después unos tra-del estómago, sino también para las gos de agua. También se le ha acusadel higado, del riñón y del reuma.

nada, podemos explicarnos esta acti- agua. tud como una reacción psicológica nantes y caras con que los laborato-Son tantos y tan eficaces los productos introducidos recientemente en tea un lápiz de labios o a una corbata.

Se ha acusado al blanco y humilde bicarbonato de acarrear numerosos accidente, el culpable nunca será el fora después de ingerir este alcalino, es una ilcera que estaba a punto de Y tan rápido que nadie había es una úlcera que estaba a punto de oído hablar de él. Además sorprencente: los dos Estados no tienen en- ra surgido por cualquier otro motivo, como una comida copiosa o transgresiones alimenticias.

También se le han achaçado acciones irritantes sobre la mucosa gástri-

Se ha firmado el acuerdo hispano-francés de copro-

Madrid, 3.-El ministro de Asun-Castiella, y el embajador de Francia en España, barón de la Tournelle, en representación de su país, han firmado en el palacio de Santa Cruz el acuerdo de coproducción cinematode de la puntados. gráfica hispano-francés.

do de producir lesiones en el riñón y Por lo pronto, sin afirmar ni negar además o hinchazón del cuerpo con

Tratando de investigar hasta qué punto son reales estos presuntos peligros del bicarbonato, varios investigadores han realizado la prueba de administrar leche conteniendo bicarbonato sódico como único tratamiento de la úlcera de estómago o de duodeno. El estudio fué realizado entre veinticinco eran hombres y ocho mujeres, con edades que oscilaban entre diecinueve a setenta y cuatro años. La dosis diaria de bicarbonato fué dila causa de algunas perforaciones del nistrada a través de una fina sonda estómago. Si por desgracia ocurre tal de goma. La duración de este tratamiento fué de tres semanas. Se obserbicarbonato, pues úlcera que se per- vó que dosis hasta de ciento cuarenta gramos de bicarbonato por dia, no originaban trastorno alguno.

Frente a este vano fantasma, ahuventado por los investigadores ingleses, el profesor Velázquez contrapone as siguientes acciones beneficiosas del bicarbonato: Suprime las molestias por un tiempo variable, pues el ácido neutralizado deja de actuar sobre la ilcera o la gastritis. Al mismo tiempo suprime los espasmos del estómago, ostenidos por la hiperacidez, y faciita la evacuación de las sustancias acumuladas en el primer trozo del tuantes francesa, la ayuda que aquella ducción cinematográfica bo digestivo. También anestesia ligegastrica, y anula dolores. Por otra parte, las pequeñas dosis de bicarbonato antes de las cotos Exteriores, don Fernando María midas, una media hora antes, estimulan la secreción y el apetito.

En definitiva: el bicarbonato es una

DOCTOR OCTAVIO APARICIO

ODONTOLOGOS Y CLINICAS

M. NIÑO-DENTISTA Consulta en Segovia: miércoles y jueves. Plaza de Franco, 6 En Madrid: Lista, 57. Tel. 264119

A. MARTI ABAD Rayos X Pulmón-Corazón. Aparato de Electrocardiografía Consulta diaria: de II a I y de 4 a 6 Segovia

CARLOS DE LA FUENTE cordó que en los años del hambre, Médico puericultor del Estado y de la Obra «18 de Julio» Consulta diaria Plaza de Franco, 7 Telf. 13-71

JULIO HERRERO GARCIA Médico estomatólogo Enfermedades de boca y dientes Rayos X. Clínica dental

Avenida Fernández Ladreda, 14, 1.º Consulta diaria (excepto los martes) L. LEON

Especialista en garganta, nariz y oidos, del Hospital de San Carlos, de Madrid

Consulta los jueves, de II a 2 Juan Bravo, 2. Teléfono 16-00 MANUEL FERNANDEZ CUARTERO

Diplomado en Cirugía General y Ortopédica Del Hospital Militar -Consulta diaria de 12 a 2 Calle de la Parra número 2 (hotel). Teléfono 2178.

F. MAROTO GRANDE Garganta, nariz y oídos

Consulta: de 10 a 11 y de 4 a 6 Ochoa Ondátegui, 6, 2.º, B.—Segovia Telfs: Clínica, 2508. Domicilio, 2244

JESUS H. CANO Médico-oculista

Ex interno del Hospital de San Carlos y del Hospital Provincial de Madrid por oposición Consulta: de II a I y de 4 a 6 Avd. Fernández Ladreda, 6. Segovia Teléfono 2713

A. TRAPERO CARO Medicina interna, piel y sexuales, Rayos X Consulta diaria 10,30-11,30

y 4,30-5,30. Gobernador Fernández Jiménez, 2 Teléfono 2631. Segovia

GABRIEL SANZ DELGADO Garganta, nariz y oídos (Ex ayudante del doctor Hinojar) Consulta: de II a I y de 4 a 6 Avenida Fernández Ladreda, 10 Teléfono consulta: 2811

Segovia JOAQUIN VELASCO MARTINEZ Del Hospital Militar Medicina interna Consulta diaria

Muerte y Vida, 2, 2.º PAULO GIL MUÑOZ Aparato digestivo. Horas de consulta: de 12 a 2 Segovia. Plaza de la Merced, 5. Teléfono 1808

CLINICA GILA.—CIRUGIA GENERAL

Consulta diaria, de doce y media a una y media y de cuatro a seis San Francisco, 23, Segovia, Teléfono 2088 D. VIDAECHEA Médico-oculista

Del Hospital Oftalmólogo del Estado por oposición Colón, I Consulta diaria: 12 a 2 y 5 a 6 Teléfs: Clínica, 2049. Domicilio, 1302

M. HERRERO MARTIN Especialista en niños. Rayos X Consulta de 12 a I y de 4 a 6 Plaza del Corpus, 7, pral. B

Teléfono 18-41. DR. LUIS PEREZ CASANOVA Partos y enfermedades de la mujer

Rayos X Plaza del Corpus, 2, 2.º. Consulta de 12 a 2 y de 3 a 6. Telf. 15-30

Puericultor del Estado y de la Beneficencia Provincial Especialista de niños. Rayos X Consulta diaria, de 12 a 2

Plaza de San Martín, 4. Telf. 16-64

DR. F. PEREZ GALLARDO

EUGENIO MANZANARES Cirujano

Cirugía general. Huesos. Articula-ciones. Rayos X. Ultrasonidos Consulta diaria, de I a 2 y de 3 a 5 Segovia, Plaza Día Sanz, I. Tlf. 1381

******** PRACTICANTES Y COMADRONAS

LUIS DE ANDRES SOLER Cirujano callista Nuevo sistema electromanual para

consulta v domicilio Consulta diaria: de 3 a 5 Roble, 14. Teléfono 1915

SORTEO SEMANAL Etiquetas premiadas el sábado en la emisión de Radio Madrid

Conozca usted Europa"

NUMEROS:

237.752 10.000 Ptas. 1.237.752 10.000 » 2.237.752 10.000

«EL MENSAJE DEL NAUFRAGO»

El texto del actual mensaje queda así después de la última emisión:

«Exploramos .. horas en sorprendidos por embarrancamos junto (iceberg) maravillándonos en presencia (Aurora Boreal) recogiéndonos (esquimales) dormimos (iglu) alimentándonos de y

Explorador»

ACIERTE LAS PALABRAS QUE FALTAN Y GANARA

90.000 PESETAS

Escriba a Radio Madrid, enviando una precinta para participar en tan importante Concurso Sorteo.

Va a procederse a la mejora y modernización los 11 Paises que integral LA O. E. C. E. DECIDEN CREAT de los aeropuertos españoles un solido Frente Contri

Para adaptarlos a los aparatos gigantes a reacción

La Comisión de Defensa Nacional examinó el correspondiente proyecto de ley

Madrid, 3.—Bajo la presidencia del señor Muñoz Grandes, se ha reunido la Comisión de Defensa Nacional de las Cortes Españolas.

En primer lugar se examinó el proyecto de ley por el que se crea la Junta Nacional de Aeropuertos. El objeto del presente proyecto es disponer de un organismo adecuado que lleve a la práctica, con planificación económica y administrativa, los proyectos formulados por el Ministerio del Aire en orden a la mejora y modernización de los aeropuertos españoles, adaptando a las situaciones técnicas que supone la entrada, en gran escala, en la Aviación comercial de los novísimos aparatos gigantes a reacción.

ENMIENDAS AL PROYECTO y ministerio de Obras Públicas y el Presentaron enmiendas a este pro- nombramiento expreso de los aeróvecto de ley los señores Martínez Cat- dromos de Tenerife y de Sevilla en el taneo, Díaz Llanós y Alarcón de la artículo primero del texto legal, adu-Lastra, solicitando, respectivamente, ciendo para ello las oportunas razo-la inclusión de un representante del nes.

ANTENA Por cada mil madrileños DE MADRID hay un guardia municipal

Integridad y dinero para el Jardín Botánico

Madrid .- (Servicio de Argos, especial para nuestro diario. Prohibida la reproducción.)

Es proverbial la dignidad con que se conduce la guardia municipal. Es un Cuerpo disciplinado, servicial, cortés, que merece el respeto y la simpatia de Madrid

sus secciones de infanteria y de caba- gentos, doscientos cincuenta cabos, llería e incluso su sección motorizada, aunque esta última no haya alcanza- agentes. O sea que por cada mil mado todavía el desarrollo que exige la drileños, existe un guardia urbano. expansión territorial. Constituyen la

7.500 toneladas de pavos importará

Munich (Alemania occidental); 2. Alemania occidental importará 7.500 toneladas de pavos para las próximas Navidades, 500 más que el año pasado, según se ha sabido hoy.

aumentaron en 3.500 toneladas desde 1955, procederán, en su mayoría, de Polonia, Hungria, Yugoslavia, Bulga- La polémica es de esperar que aún se ria y Rumania. Polonia suministrará más de la mitad de las necesidades dicos están publicando, un día si y

Por otra parte, se informa que el total de las importaciones de aves en Alemania occidental ha aumentado de 28.400 toneladas en 1955, a 49.250, brada en el Museo Romántico y en la total se eleve como mínimo a las so arquitecto don Miguel Fisac; des-60.000 toneladas.-Efe.

ACTO HEROICO DE UN ESPAÑOL EN INGLATERRA

Londres, 3.—Antonio Urreste, de nacionalidad española, que trabaja como jardinero en la casa del coronel Dunlop Hill, en Camberley, Surrey, se considera como un héroe por los periódicos de hoy, debido a sus denodados esfuerzos para salvar a 6 hombres de entre los restos de un avión que se estrelló e incendió seguida-

Urreste, que vino procedente de La Coruña hace dos años, estaba ayudando a su mujer a poner la mesa para comer, cuando sintió pasar sobre la casa un avión en vuelo muy bajo y poco después el ruido de una explo-

Sin perder tiempo y tal como se presidente de las Cortes, don Esteban encontraba en casa, se lanzó hacia el Bilbao, se ha reunido en la tarde de nes del citado hotel madrileño. lugar de donde suponía que procedía ayer la Comisión permanente, la cual el ruido y, después de correr entre la ha tomado en consideración la proponiebla medio kilómetro, encontró en sición de ley referente a los Colegios una colina el avión envuelto en lla-mas. Sin pensar en el riesgo que co-sometida a la tramitación ordinaria ble y atenta, que hace escasamente un rría, y en vista de que otras cinco o seguida en los proyectos de ley.

seis personas que habían acudido tam
Igualmente ha estudiado detenidarégimen de internado. Siente verdabién no se decidían a intervenir, Antonio se lanzó entre el fuego y logró extraer a dos de las víctimas, pero éstas ya habían muerto.-Efe.

La guardia municipal de Madrid pectores, diecinueve oficiales, treinta constituye un regimiento mixto, con y dos suboficiales, setenta y dos sarveinticuatro motoristas y dos mil

La selección es bastante rigurosa. bado por unanimidad. plantilla que dirige el teniente coronel En la última convocatoria de mil soli-Montero: un inspector jefe, dos subins- citantes, fueron admitidos ciento cuacitantes, fueron admitidos ciento cuarenta aspirantes, que han de seguir seis meses de academia, a fin de so-

Las importaciones de pavos, que crónicas—sigue apasionando a los madrileños, con opiniones muy distanciadas, unas en pro y otras en contra. mantenga bastante tiempo. Los perióotro también, artículos sobre este

Debe considerarse como muy importante al respecto la reunión celepués de una animada discusión fué Ministerio de Educación Nacional.

apuntó el escasó criterio de "museo- qui) y a miss Elegancia 1958. grafia" de quienes dirigen el Museo del Prado-figuró la conclusión final expansión en otro lugar, aunque no sea inmediato, y que se respete la integridad del Botánico, que como jarcumplir su misión científica.

LAS CORTES toman en consideración la propuesta de ley sobre Colegios Mayores

presidente de las Cortes, don Esteban fico, que tendrán por marco los salo-

mente todas cuantas peticiones se le dera obsesión por todo lo español; le han hecho en uso del derecho que al emociona la música de Falla y Albéciudadano español otorga el Fuero de niz y las obras de Azorín. Su mayor los Españoles, adoptando en cada caso la resolución procedente.

A todos ellos contestó, en nombre de la ponencia, el señor Salvador, el cual hizo ver la justeza y la precisión de la redacción del proyecto de ley, haciendo notar, en el caso particular de las enmiendas de los señores Díaz Llanos y Alarcón de la Lastra, que la ordenación económica del texto legal atiende a razones de rentabilidad y urgencia. No obstante, este no es sino el primer paso para la modernización total de los aeropuertos españoles y, concretamente, en los aeropuertos de Santa Cruz de Tenerife y Sevilla se han realizado, o se están realizando, obras de notoria importancia.

APROBACION DEL PROYECTO

Salvando su voto el señor Martínez Cattaneo, el proyecto de ley fué apro-bado de acuerdo con el informe de la O no, como candidato a la Presidencia

Se examinó a continuación un proyecto de ley por el que se modifica la plantilla del Cuerpo general de la Armada, el cual, no habiendo sido presentada enmienda alguna, fué apro-

CRUZ A LA CONSTANCIA EN EL SERVICIO MILITAR

En el proyecto de ley por el que se meterse al necesario entrenamiento, crea la Cruz a la Constancia en el aprender las ordenanzas municipales, Servicio para premiar la prolongada escribe: el reglamento del Cuerpo, la división permanencia del personal de subofi-Alemania occidental topográfica y administrativa de la ca- ciales y asimilados en los Ejércitos de pital y, sobre todo, a tratar con cor- Tierra, Mar y Aire, la Comisión recotesia al público, que es lo que funda- gió una enmienda por la que se expara las Navidades mentalmente les granjea la admira- tiende al ámbito de aplicación del proción y el cariño que Madrid siente por yecto al personal del C. AMS. E., y su guardia municipal. del C. AMS. T. AM.; por el contrario, fué rechazada una enmienda del responsables de la división producida El tema de la ampliación del Museo señor Arroyo, referente a la inclusión El tema de la ampliación del Museo de los mutilados, por considerar la del Prado a cuenta de su vecino el Comisión que lo que en ella se solicitada era más propio del proyecto de ley que sobre reorganización del Cuercínicas—sigue abasionando a los ma po de Mutilados, que se encuentra ac- chando con todas sus fuerzas para im-

tualmente en las Cortes.

SANZ ORRIO se entrevistó con el secretario norteamericano de Trabajo

Wáshington, 2.-El ministro español de Trabajo ha visitado el departamento de Trabajo norteamericano. Se entrevistó con el subsecretario para Asuntos Internacionales, Mr. Werts, y con el ministro titular del departamento, Mr. Mitchell. Ambos han recibido cordialmente al Sr. Sanz Orrio y le han explicado detalladamente el funcionamiento de las diferentes divisiones del departamento, especialmente la de mediación en los conflictos entre el capital y el trabajo.

También ha visitado la sede de «Beneficencia Católica», donde fué obsequiado con un almuerzo por monseñor Jorge Higgins, director del departamento de Acción Social de la organización. A última hora de la tarde, el Sr. Sanz Orrio ha visitado también el ministerio de Sanidad y Edu-

El embajador de España, Sr. Areilza, acompañó al ministro en el curso de sus visitas y entrevistas.

ciones de la democracia burguesa con-

seguidas por el pueblo francés des-

pués de varias décadas de lucha se

desmoronan, la reacción levanta cada

Los socialistas son los principales

entre las fuerzas de izquierda. Han

llevado su campaña electoral bajo

principios anticomunistas y han cola-

borado activamente en el éxito de un

pedir la elección de comunistas.»

vez más su cabeza.

Rusia culpa a los socialistas de la derrota

comunista en las elecciones francesas

Estocolmo, 2.—En Moscú, el periódico del Gobierno, "Izvestia", dice hoy que el resultado de las elecciones francesas "supone

Esta decisión sera discutida en Brusa las, en la reunión del Consejo de Ministros de esta última organización

París, 2.—En los círculos diplomáticos franceses se ha recibi con calma la decisión de las once naciones que integran la Comis Europea de Coordinación Económica, de constituir un sólido tre contra los seis países del Mercado Común.

La decisión será discutida en la sesión que celebrará en Brusa Consejo de ministros del Mercado Común.

Un portavoz del Gobierno de Enero. Un informe hecho púb francés ha confirmado en una afirma que tal división «sería particonferencia de Prensa celebra- larmente perjudicial en un mome da en el Ministerio de Asuntos en que es indispensable mantene máximo posible del incremento de actividad industrial».—Efe. Exteriores, que «la asociación multilateral» propuesta por Francia para comerciar en Europa no daría a las once naciones de la O. E. C. E. los mismos privilegios comerciales que disfrutan los países que constituyen la «pequeña Europa». Ginebra, 2.—Representantes de las

cinco naciones más importantes, que se encuentran fuera del Mercado Común Europeo, han anunciado que harán todos los esfuerzos posibles para impedir que se produzcan divisiones en la comunidad de las seis naciones cuando las anunciadas concesiones comerciales entren en vigor el 1

"Estamos viviendo un cuento de hadas"

Dicen en Mallorca las dos hermanas que van a perder la vista

Palma de Mallorca, 2.- 'Estam-El general De Gaulle aplaza hasta la semana iviendo un cuento de hadas en el qui próxima su anuncio de si se presentará, manifestado las hermanas de Elda Maruja y Josefina Muñoz, condens das a perder la vista próximamento por una incurable afección que pade

En la residencia en que se hospe dan se reciben constantemente par ellas obsequios de particulares y firmas comerciales. Asimismo les II gan invitaciones para comer o cena en diversos establecimientos. Su'i tancia en esta isla, donde cada i un paso más hacia la reorganización antidemocrática adoptada en durará unos diez días.—Cifra. realizan las excursiones que desem

el sistema francés por el Gobierno y los círculos que la apoyan". En un artículo escrito por su corresponsal en París, "Izvestia" UNA CASA O CIEN MIL PESETAS

Elda (Alicante), 2.-Un señor au oculta su nombre, ha ofrecido a la hermanas Muñoz Puche, sobre las que pesa la desgracia de quedarse ciega una casa sita en la zona moderna esta ciudad, o cien mil pesetas en me tálico, para la adquisición de otra, no les gusta el sitio de la primen Siguen recibiéndose donativos de me destos trabajadores que renuncian jornal de un día en favor de estas do jóvenes que perderán la vista en lo

Cinco reinas de la belleza europeas en Madrid

en 1957. Se espera que en 1958 este que llevó la voz cantante el prestigio- Participan en una exhibición de la moda rís el día 8, ya que los candidatos

Madria, 3.-Las cinco mejores bellezas europeas del presente año se enencargado de reductar una petición al cuentran estos días en Madrid. En la noche de ayer, el Comité francés de la las elecciones a la Presidencia, que Ministerio de Educación Nacional. elegancia femenina ha presentado en el salón azul del Hotel Castellana Hilton se celebrarán el 21 de este mes. Entre los pareceres expuestos—al-, a las señoritas Corinne Rottschafer (miss Europa), Claudine Oger (miss gunos en plan crítico, como el que Francia), Margaretha Wagstrom (miss Suecia), Diane Medina (miss Mani-

damas en España se debía a que el citado Comité realiza anualmente una din no tiene que sufrir ninguna refor- mundo, para dar a conocer la moda serie de jiras por todos los países del ma, y se le provea de dinero para francesa. Destacan en esta presentación dos aspectos: lo moderno y lo nistórico, que parte de la época de Carlo Magno, hasta llegar a nuestros lías. Estas exhibiciones no son una fantasía más, sino un fiel exponente de la moda femenina en el curso de

Durante su permanencia en nuestra Patria, las jóvenes «reinas de la belleza» participarán en tres exhibicio-Madrid, 3.—Bajo la presidencia del nes, una de ellas, con carácter bené-

Entre las expedicionarias, la más oven, es miss Francia, con 17 años, y que habla el idioma español correcdeseo-dijo-sería poder presenciar una fiesta campera y exhibiciones de i

En el curso de la rueda de Prensa, folklore español auténtico. Finalmennete. del Prado—figuró la conclusión final se informó a los periodistas que la te, manifestó que ésta es la primera de que la famosa Pinacoteca busque presencia de tan elegantes y bellas vez que trabaja.—Cifra.

Ocho kilos pesó en Cartagena

Cartagena, 2.—Un niño de ocho kilos de peso ha dado a luz en la policlinica Dieciocho de Julio, en un parto muy laborioso, Francisca Nieto Barbero, esposa de Antonio Ton Ponce.—Cifra.

«Mientras que las antiguas institu-, DE GAULLE NO HA DECIDIDO AUN PRESENTARSE A LAS ELECCIONES PRESIDEN-CIALES

París, 2.-El primer ministro, general Charles de Gaulle, ha demorado hasta la próxima semana el anunciar si se presentará como candidato a la Presidencia de la V República.

Se informa oficialmente que el ge-eral no trató de su candidatura en la reunión que durante cuatro horas ha celebrado hoy con sus ministros en la que se discutieron problemas de orden interno, en vista de la victoria conseguida por De Gaulle en las elecciones de diputados celebradas el pasado domingo.

Se cree que el jefe del Gobierno, que mañana emprende su visita de cinco días a Argelia, dará a conocer su última decisión a su regreso a Papresidenciales han de dar a conocer su candidatura el día 9, doce antes de

A petición de De Gaulle, los tres ministros derrotados en las urnas han accedido a continuar en sus cargos hasta la formación de nuevo Gabi-

En el Consejo de ministros de esta noche se ha creado el cargo de inspector general de la Defensa Nacio nal, para el que se cree seguro candi-dato al general Raoul Salan, que al nacer un niño acompaña al primer ministro en viaje Argelia.—Efe.

> ASEGURADO: Cuando estés enfermo, recibirás visitas de las enfermeras visitadoras del Seguro de Enfermedad. No las recibas hostilmente; no van a vigilarte, quie-

problemas. Cuéntaselos. 45 millones de ptas. se repartirán dos acertantes en las quinielas inglesas

Liverpool, 2.—De los diez millones de británicos que juegan semanalmente a las quinielas de fútbol, solamente dos han conseguido acertar y se repartirán 300.266 libras esterlinas (aproximadamente unos cuarenta y cinco millones de pesetas). Uno de los afortunados se llama Henry Richards, de Exeter, y el otro es una mujer de Manchester, que ha ejercido su derecho a que no se dé a conocer su nombre.-Efe.

mejores años de su vida. - Cifra. Señales parecidas a las del Sputnikl se han captado

Sunnyvale (California), 3 (m gente).-Los hombres de ciencia del Observatorio Lockheed, pari proyectiles y cohetes dirigidos, has revelado que han recogido señalo emitiendo sonidos análogos a la del «Sputnik I».

en el espacio

22 acertantes de 14 resultados cobrarán 262.956 pts. cada uno

Y 980 de 13, 5.903

Madrid, 2.—Resultado provisiona ren ayudarte y aconsejarte en tus del escrutinio de las Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas, correspondiente a la doce jornada de Liga, disputa da el pasado día 30:

Boletos vendidos: 7.012.181. Recaudación: 21.036.543 pesetas. 55 por 100 de premios, pesetas 11.570.098,65.

Reparto: 5.785.049,30 pesetas, a R partir entre 22 boletos máximos acer tantes de catorce resultados, a pesetas

262.956,75 cada uno. Idéntica cantidad a repartir entre 980 boletos de 13 aciertos, a 5.903,10 pesetas cada uno.

LIBROS, REVISTAS, IMPRESOS DE LARGA TIRADA. TRABAJOS COMERCIALES



encárguelos en los talleres tipográficos de

